

## 3 ABK Pulau Baai Dibacok, 3 Nelayan BU Kena Tembak

8 Jam Jalinbar Macet Total

**ARGA MAKMUR** - Bentrok antara nelayan tradisional asal Bengkulu Utara (BU) terutama di Kecamatan Air Napal dan Desa Serangai Batik Nau versus nelayan Pulau Baai kembali pecah di laut Desa Serangai pukul 09.00 WIB kemarin. Tiga Anak Buah Kapal (ABK) asal Pulau Baai dibawa ke RS Bhayangkara.

Ketiganya adalah Ridwan mengalami luka bacok robek di bagian belakang telinga, Aswil luka di bagian kepala atas dan robek di lengan kiri. Terakhir, Jhon mengalami

luka robek di telunjuk hingga luka robek di bagian kepala belakang.

► Baca 3 ABK...Hal 7



**TERLUKA:** Tiga ABK asal Pulau Baai mengalami luka bacok mendapat perawatan di RS Bhayangkara tadi malam. Sementara satu nelayan BU dirawat di RSU Ummi.



**AKSI:** Warga Desa Pasar Palik Bengkulu Utara melakukan aksi demo dengan menutup seluruh badan jalan lintas barat (Jalinbar).

Cab. Bandung

**romania**  
perfumery

**Refill Parfume**

### Insentif Nakes Tinggal Dibayar

- Bertambah 109 Kasus
- Vaksin Datang Lagi Kuartal II 2021

**BENGKULU** - Insentif tenaga kesehatan (Nakes) dari pemerintah pusat tidak lama lagi akan diterima nakes. Pemprov Bengkulu sudah menerima anggaran untuk pembayaran insentif yang ditransfer oleh Kementerian Keuangan (Kemkeu) ke rekening kas daerah.

"Untuk insentif tenaga di labkesda dan di karantina yang anggarannya dari APBD Provinsi Bengkulu sudah dibayarkan termasuk untuk cleaning servis, dan pemusalaran jenazah," kata Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Bengkulu, Herwan Antoni.

► Baca **INSENTIF...**Hal 7

**SELEB**



### Chloe, Kado Natal Asmirandah-Jonas Rivanno

**JAKARTA** - Di usia tujuh tahun pernikahan, pasangan pesinetron Asmirandah dan Jonas Rivanno mendapatkan momongan. Bayi perempuan berbobot 3,34 kilogram dengan panjang 48 sentimeter itu lahir tepat di Hari Natal kemarin pagi (25/12).

► Baca **CHLOE...**Hal 7

LET'S GO TOGETHER

Agung TOYOTA

INDULGE IN THE THRILL

IN CHARGE OF BETTER FUTURE

COROLLA CROSS TWO SIDES OF THE FINEST

GASOLINE

HUBUNGI : **AGUNG TOYOTA**  
BENGKULU : Jl. P. Nataditjaja No.103 Telp. 0736 - 21127  
HOTLINE BENGKEL : 0736 - 23035  
BOOKING SERVIS : 08537776873

Liga Inggris

**Arsenal VS Chelsea**

## BUKAN REUNI YANG MENYENANGKAN

**LONDON** - Salah satu faktor buruknya performa Arsenal musim ini adalah performa sejumlah pemain baru yang ternyata tampil di bawah ekspektasi. Winger Willian salah satunya. Didatangkan dari Chelsea secara gratis, pemain 32 tahun itu hanya membukukan tiga assist dari 16 laga di semua ajang. Padahal, Willian merupakan pemain inti The Gunners. Dia sudah menjalani 13 laga sebagai starter.

Parahnya lagi, dua di antara tiga assist pemain bernama lengkap Willian Borges da Silva itu tercipta pada matchweek pertama Premier League kontra Fulham (12/9). Artinya, dia nyaris tidak berkontribusi da-

lam gol ketika Arsenal tidak pernah menang dalam delapan laga terakhir (enam kalah dan dua seri). Satu assist lainnya terjadi ketika Arsenal kalah 1-2 oleh Wolverhampton Wanderers pada matchweek kesepuluh (29/11).

Nah, dengan pengalaman bermain di Inggris selama tujuh tahun sejak dibeli Chelsea dari Anzhi Makhachkala, produktivitas pemain asal Brasil itu pada musim ini memang sangat rendah. Sebagai perbandingan, sumbangsinya musim lalu dalam kurun waktu yang sama menghasilkan tiga gol dan empat assist.

"Dia (Willian, Red) sangat hebat bersama Chelsea. Tetapi, jujur, saat ini Mikel Arteta (tactician Arsenal, Red) lebih baik memarkirnya dan memberikan kesempatan kepada pemain lain," ucap eks gelandang Arsenal Paul Merson kepada Sky.

► Baca **BUKAN...**Hal 7

Siaran langsung: NET TV/Mola TV pukul 00.30 WIB Stadion: Emirates Stadium, London

## Penetapan Paslon Terpilih Tunggu Putusan MK

**BENGKULU** - Proses penetapan pasangan calon paslon gubernur dan wakil gubernur Bengkulu terpilih masih menunggu keputusan Mahkamah Konstitusi (MK), dari pengajuan gugatan oleh Paslon nomor urut 3 Agusrin-Imron. Ini disampaikan komisioner KPU Provinsi Bengkulu Divisi Hukum dan

Pengawasan KPU Provinsi Bengkulu, Eko Sugianto SP, MM.

Ia mengatakan hingga saat ini, pihaknya masih menunggu perkembangan gugatan tersebut. Untuk perkembangan gugatan, saat ini sesuai tahapan. MK sedang dalam proses menerima perbaikan materi

permohonan pemohon dari paslon yang menggugat.

"Perbaikan permohonan selama 3 hari setelah paslon mengajukan materi gugatan permohonan. Penetapan Paslon terpilih akan dilakukan menunggu putusan MK," jelas Eko, kemarin.

Dikatakannya, apabila nanti hasil keputusan MK dari gugatan Agusrin-Imron itu telah keluar. Maka KPU Provinsi Bengkulu paling lama 5 hari wajib menetapkan paslon terpilih. Sesuai dengan hasil putusan yang dikeluarkan oleh MK itu.

► Baca **PENETAPAN...**Hal 7

Patuhi Protokol Kesehatan

#DENGAN

# SELALU GUNAKAN MASKER

Eceran Rp 6.000/eksemplar. Langganan Rp 165.000, luar kota tambah ongkos kirim



# Mantan Plt Kepala DKP dan PPTK, Tersangka

## Proyek Pembangunan Sarana Pembenihan

**BENGKULU** - Mantan Plt Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kota Bengkulu, Sifit, ditetapkan tersangka oleh penyidik Satreskrim Polres Bengkulu. Sifit yang saat ini menjabat sebagai Kepala UPTD Balai Benih Ikan, terseret kasus dugaan korupsi proyek pembangunan sarana dan prasarana pokok unit pembenihan tahun 2018 di lingkungan Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kota Bengkulu.

Bersama Sifit, ditetapkan juga dua tersangka lainnya. Yakni DI (43) selaku penyedia yang menandatangani kontrak perjanjian kerja yang juga sebagai Wakil

Direktur CV. Bumi Dian Pratama, dan ES selaku Pejabat Pembuat Komitmen (PPTK).

Namun dari ketiga tersangka itu, Polres Bengkulu baru melimpahkan berkas tersangka DI ke Kejari Bengkulu. Sementara berkas dua tersangka lainnya baru akan dilimpahkan tahun depan. DI sendiri saat ini sudah mendekam di tahanan Polres Bengkulu.

"Tiga orang telah kita tetapkan sebagai tersangka, namun untuk proses penyidikan sudah kita limpahkan ke kejaksaan untuk berkas perkaranya. Kemudian dua orang lagi masih dalam rencana tindak lanjut, yang akan kita progres tindak lanjut pada awal Januari 2021," kata Kapolres Bengkulu, AKBP. Pahala



**JUMPA PERS:** Wakapolres Bengkulu, Koptol. Hendri Syahputra didampingi Kasat Reskrim, AKP. Yusiady saat menyampaikan rilis penetapan tersangka korupsi proyek di DKP Kota Bengkulu.

Simanjuntak, S.IK melalui Kasat Reskrim, AKP. Yusiady, S.IK.

Dijelaskan Yusiady, dalam perkara ini hasil audit yang dilakukan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan

Bengkulu ditemukan kerugian keuangan negara sebesar Rp 139 juta. Dari opname pekerjaan oleh tim PPHP diketahui, kerugian negara itu berasal dari pekerjaan beton lantai kerja K

175 1:3:5 tidak ada. Selanjutnya pekerjaan pembersihan akhir tidak dikerjakan oleh CV Dian Bumi Pratama.

Berikutnya pengadaan calon induk benih ikan lele mutiara tidak sesuai dengan spesifikasi, juga calon induk benih tidak sesuai dengan RAB sehingga tidak diterima. Begitupun dengan bobot pekerjaan yang telah dilaksanakan baru 51 persen. Dari pemeriksaan ahli bangunan fisik, terjadi kekurangan volume pekerjaan, namun pembayaran sudah 60 persen. Sehingga terjadi kelebihan bayar dari hasil pekerjaan yang telah dilaksanakan.

Sekadar mengingatkan, dugaan korupsi ini berawal pada saat Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) DKP Kota Bengkulu dengan CV

Bumi Dian Pratama melakukan kontrak perjanjian penandatanganan kerja sama dengan nomor : 523/247/DKP/PPK/ BD/2018 dengan waktu pelaksanaan pekerjaan 150 hari. Terhitung mulai tanggal 20 Juli 2018 sampai 26 Desember 2018 dengan nilai pekerjaan sebesar 951 juta lebih dengan dana bersumber dari dana APBD Kota Bengkulu 2018.

Kemudian pada tanggal 30 Agustus 2018 pekerjaan tersebut dibayar 50 persen senilai Rp 237 juta rupiah lebih. Selanjutnya pada tanggal 26 November 2018 CV Bumi Dian Pratama menerima lagi pembayaran pekerjaan 60 persen, senilai 428 juta lebih sehingga total yang sudah dicalakan sebesar Rp 666 juta lebih. (juu)

## Teras

### Angka Laka Lantas Menurun

**BENGKULU** - Di masa pandemi Covid-19 ternyata mempengaruhi angka kecelakaan lalu lintas (lakalantas) sepanjang 2020. Data yang tercatat di unit laka lantas Satlantas Polres Bengkulu terjadi sebanyak 146 kejadian lakalantas. Sementara pada 2019 sebelum adanya pandemi Covid-19 laka lantas tercatat sebanyak 156 kejadian.

Kapolres Bengkulu AKBP. Pahala Simanjuntak, S.IK melalui Kasat Lantas. AKP. Kadek Suwan-toro mengatakan, pada tahun 2020 terjadi penurunan kejadian laka lantas. Selain itu juga dari kejadian laka lantas kasus meninggal dunia menurun dari sebanyak 33 kasus pada tahun 2019 menjadi 29 kasus pada tahun 2020.

"Laka lantas tahun ini memang menurun, mungkin adanya pandemi juga masyarakat lebih banyak berada di rumah. Pelanggaran lalu lintas menurun, kecelakaan lalu lintas juga menurun baik yang meninggal dunia, luka berat, luka ringan maupun kerugian materil," terang Kadek.

Tercatat yang mengalami luka berat sebanyak 28 pada tahun 2020 sedangkan pada tahun 2019 sebanyak 33. Luka ringaan pada tahun 2019 sebanyak 173 sedangkan pada tahun 2020 sebanyak 175. Kerugian materil sebesar 296.270.000 pada tahun 2019, sedangkan pada tahun 2020 sebesar 229.250.000.

Pelanggaran tidak menggunakan helm tahun 2019 sebanyak 3.329, sedangkan tahun 2020 sebanyak 392. Berikutnya, pelanggaran melawan harus 2019 sebanyak 1.322 kasus sementara pada 2020 terdapat 127 kasus. Pelanggaran marka atau rambu 2019 sebanyak 1.322 pada kasus sementara pada 2020 terdapat 1.288 pelanggaran. Pelanggaran kelengkapan kendaraan 2019 sebanyak 1.955 dan pada 2020 turun menjadi 687 kasus. (juu)

## Amankan 206,9 Gram Sabu Sepanjang 2020

**BENGKULU** - Sat Narkoba Polres Bengkulu sepanjang tahun 2020 telah mengungkap sebanyak 50 kasus penyalahgunaan dan peredaran Narkoba. Dimana 34 kasus diantaranya, adalah perkara Narkoba jenis sabu. Dan dari 34 kasus itu juga, anggota Satnarkoba Polres Bengkulu berhasil mengamankan barang bukti (BB) sebanyak 206,9 gram sabu.

Sementara sebanyak 13 kasus merupakan kasus Narkoba jenis ganja dengan BB yang diamankan berjumlah 395,44 gram ganja. Sementara sisa kasus lainnya, yakni pegnungkapan narkoba jenis extacy sebanyak 50 butir dan tembakau gorila sebanyak 1,08 gram. Dari total 50 kasus itu, polisi menangkap 55 tersangka, dengan rincian 51 pria, 3 perempuan dan 1 anak-anak.

"Selama 2020 ini, kita telah melakukan pengungkapan kasus penyalahgunaan narkotika mulai dari jenis ganja, sabu, pil extacy dan tembakau gorila. Dimana dari 41 target kasus, kita berhasil mengungkap 50 kasus," kata Kapolres Bengkulu AKBP. Pahala Simanjuntak, S.IK melalui Kasat Narkoba, Iptu. Samson Sosa Hutape.

Ditambahkannya lagi, dari sebanyak 50 kasus itu, sebagian besar sudah menjalani persidangan di Pengadilan Negeri (PN) Bengkulu dan sudah dijatuhi hukuman penjara dengan lama hukuman bervariasi. Terkait dengan hal ini, ia pun mengimbau kepada orangtua agar selalu memantau kegiatan anak-anaknya di luar rumah, agar jangan sampai salah langkah, hingga terjerumus ke dalam penyalahgunaan Narkoba. (juu)

PAHALA SIMANJUNTAK



**ILEGAL LOGGING:** Kayu diduga hasil ilegal logging yang berhasil diamankan Polsek Mukomuko Selatan.

## Pemilik Lima Kubik Kayu Masih Diburu

**MUKOMUKO** - Polsek Mukomuko Selatan berhasil mengamankan sekitar lima kubik kayu, berbagai ukuran. Sebagian besar, kayu yang diduga jenis meranti ini, masih berukuran balok kaleng.

"Operasi ini kita gelar sejak Selasa (22/12), hingga hari ini (kemarin, red). Hasilnya, kita mengamankan sekitar lima kubik kayu diduga dari jenis kayu meranti," terang Kapolres Mukomuko AKBP. Andy Arisandi, SH, S.IK, MH melalui Kapolsek Mukomuko Selatan, Iptu. Fajri Ameli Putra, STK, S.IK.

Kini polisi tengah memburu pemilik kayu tersebut. Dalam hal ini,

bukan saja siapa yang menebang kayu. Tapi juga siapa yang menjadi pemesan atas kayu-kayu tersebut. Sebagaimana yang diminta Kapolres Mukomuko sebelumnya, yang meminta anggotanya tidak hanya sebatas menemukan kayu tidak bertuan. Tapi juga menelusuri siapa pelaku penebangan, hingga siapa pemesan kayu tersebut.

"Seluruh kayu-kayu itu sudah berhasil diamankan di Mapolsek Mukomuko Selatan. Selanjutnya, rencana tindak lanjut, kita melakukan penyelidikan siapa pemilik kayu," kata Fajri.

Lokasi penemuan kayu lanjut Fajri,

di hutan Hutan Produksi (HP) Air Rami Desa Gajah Makmur Kecamatan Malin Deman, Kabupaten Mukomuko. Tidak tanggung-tanggung, dalam operasi ini, selain turun sendiri, Kapolsek mengerahkan hingga tujuh personelnya.

Upaya memberantas ilegal logging pun sukses, dengan didapaknya sejumlah kayu yang terlihat belum lama ditebang. "Ditemukan kayu log atau balok kaleng ini di kawasan Desa Gajah Makmur. Kayu dimaksud, kita duga berasal dari Hutan Produksi Air Rami Desa Gajah Makmur. Untuk jenis kayu ini, kalau kita lihat, seperti jenis meranti," kata Fajri.

Namun untuk lebih memastikan, tentunya penyidik akan meminta bantuan sejumlah pihak. Untuk bertindak sebagai saksi ahli, guna memastikan jenis kayu. Selain itu, jika nantinya didapat pelaku penebangan. Maka akan melibatkan pihak kehutanan, untuk memastikan tunggul kayu dan juga kawasan hutan tempat tunggul tersebut.

"Sebelum jauh ke sana, kita lidik dulu siapa pemiliknya. Kita berharap, ini tidak sebatas ini, tapi benar-benar sampai ke siapa tersangkanya. Mohon dukungan masyarakat, untuk bisa mengungkap ini," pungkasnya. (hue)

## Penetapan Tsk DD Padang Genting Tunggu Hasil Audit

**SELUMA** - Penanganan kasus dugaan korupsi Dana Desa (DD) di Desa Padang Genting Kecamatan Seluma Selatan yang diusut oleh Kejaksaan Negeri (Kejari) Seluma tampaknya bakal memasuki babak baru.

Pasalnya, penyidik tinggal menunggu hasil audit untuk melakukan penetapan tersangka. Kasus dugaan korupsi ini sendiri terjadi pada pembangunan jalan Desa Padang Genting dengan memakan anggaran sekitar Rp 448 juta tahun 2017 lalu. Pekerjaan jalan itu terkesan mandek dan tidak selesai sehingga terindikasi kuat menimbulkan kerugian negara.

Kajari Seluma, Muhammad Ali Akbar, SH, MH melalui Kasi Pidsus, Ahmadi, SH mengatakan bahwa permintaan audit ini sudah dilayangkan beberapa hari yang lalu. Permintaan audit itu langsung ke Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Provinsi Bengkulu.

Apabila nantinya audit itu telah selesai dan penyidik telah menerima hasilnya maka akan proses selanjutnya akan dilakukan. Adapun proses selanjutnya itu ialah penetapan tersangka dalam kasus dugaan korupsi pembangunan jalan ini.

"Sudah kita kirim surat beberapa hari lalu, kita masih menunggu hasil audit keluar, nanti setelah itu barulah kita lakukan penetapan tersangka dalam kasus ini," sampai Kasi Pidsus.

Yang mana, sejauh ini pihaknya sudah melakukan pemeriksaan baik dokumen pekerjaan maupun dengan

langsung turun kelapangan. Juga sudah memintai keterangan dari sekitar 10 orang saksi yang diantaranya ada perangkat desa, panitia pengguna anggaran dan lainnya. Tak hanya itu, beberapa dokumen juga telah disita guna proses penyidikan lebih lanjut. Bahkan, dari pemeriksaan lapangan memang terindikasi kuat dugaan korupsi yang terjadi.

"Untuk proses penyidikannya masih terus dilakukan, untuk saksi sudah ada kita mintai keterangan, bahkan kita sudah langsung kelapangan," lanjutnya.

Pihaknya sendiri menargetkan kasus dugaan korupsi ini bisa tuntas sebelum tahun 2021 nanti. Karena kasus ini statusnya sudah penyidikan (Dik) dan telah menjadi atensi. Maka dari itu, saat ini penyidik tengah bekerja secara maksimal.

"Target kita bisa tuntas segera, saat ini penyidik tengah maksimal," pungkasnya. (cup)

## Modus Pinjam, Motor Grab Dibawa Kabur

**BENGKULU** - Motor Honda Beat BD 4358 CT milik Dean Kurniawan (25) warga RT 21 Kelurahan Sukarini, dibawa kabur pencuri dengan modus pinjam. Kejadian ini terjadi di Jalan Adam Malik Kelurahan Pagar Dewa tepatnya di depan warung pecel lele Moro Eng sekitar pukul 13.00 WIB. Terduga pelaku berinisial AP (36) warga Desa Talang Rimbo Lama Kecamatan Curup Tengah Kabupaten Rejang Lebong.

Data terhimpun, korban sedang beristirahat menunggu pesanan grab tiba-tiba bertemu dengan AP. Ketika itu AP meminjam motor korban dengan alasan ingin belanja rokok ke warung. Namun setelah ditunggu-tunggu ternyata AP tak kunjung kembali, hingga sore hari. Hal itu membuat korban was-was akan motornya.

Korban pun akhirnya berusaha melakukan pencarian, daan saat itulah ia mendapat informasi kalau ternyata AP sudah pernah melarikan motor orang. Terang saja kabar itu membuat korban semakin curiga motornya sudah dibawa kabur.

"Lah diselidiki lanang (pria, red) itu kironyo (kironya, red) lah pemain lama. Tahun 2019 pernah juga orang posting fotonya di facebook maling motor juga," ujar korban kepada RB. (juu)

## Waspada Refocusing, APBD Dipercepat

**ARGA MAKMUR** - Belajar dari tahun ini, miliaran rupiah dana APBD yang harus batal dilaksanakan lantaran dilakukan penyesuaian anggaran atau refocusing terkait penanganan Covid-19. Bahkan, beberapa kucuran dana dari APBN harus

ditarik kembali hingga tidak terlaksana tahun ini. Bupati BU Ir. H Mian menegaskan tahun ini seluruh OPD diminta untuk segera melaksanakan anggaran. Hal ini mengantisipasi jika memang kemungkinan kembali terjadi refocusing

lantaran saat ini masih dalam pandemi Covid-19. "Jangan sampai lagi ada pekerjaan yang batal karena refocusing, terutama dana yang bersumber dari APBN," katanya. Ia meminta seluruh OPD melaksanakan lelang pekerjaan

baik itu perencanaan maupun lelang. Sehingga memang jika terjadi refocusing tidak berpengaruh apda anggaran maupun program yang sudah direncanakan dalam APBD. "Saya sudah perintahkan seluruh OPD untuk lebih awal

memulai kegiatan," tegasnya. Selain itu, Pemkab BU juga tetap "mencari" dana-dana yang bersumber dari APBN, terutama terkait pemulihan ekonomi terkait Covid-19. Ia meminta seluruh OPD berkoordinasi dengan Kementerian masing-masing

terkait. "Kita tetap mencari sumber dana atau program dari pemerintah pusat yang bisa dikucurkan bagi masyarakat BU. Sehingga memang tidak hanya mengandalkan APBD dalam pembangunan," pungkaskan Mian. (qia)

## Tak Ada JPS Covid-19 Tahun Depan

**ARGA MAKMUR** - Pemkab Bengkulu Utara (BU) tidak lagi menganggarkan bantuan semako yang tahun ini disebut Jaring Pengaman Sosial (JPS). Meskipun memang tetap menganggarkan Dana Tak Terduga atau penanganan bencana termasuk Covid-19.

Bupati BU Ir. H Mian menuturkan jika Pemkab BU terus memantau pelaksanaan bantuan sosial dari pemerintah pusat. Terutama Bantuan Sosial Tunai (BST), Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT), Program Keluarga Harapan (PKH) maupun Bantuan Langsung Tunai (BLT) dari Dana Desa (DD). Jumlahnya memang cukup besar di BU.

"Memang untuk bansos terutama dari Kementerian, BU mendapatkan jumlah terbesar dibandingkan daerah lain. Ditambah lagi BLT dari DD yang tetap dianggarkan sampai tahun depan," terangnya.

Saat ini sesuai dengan arahan pemerintah pusat Pemkab BU juga menggalakan program peningkatan ekonomi masyarakat. Terutama dari program-program padat karya yang bisa membuka lapangan kerja dari masyarakat.

"Kita fokus pada program sehingga ada peningkatan pendapatan masyarakat. Sehingga memang seluruh program kita buat padat karya sehingga bisa menyerap tenaga kerja," terangnya.

Pemkab BU juga terus memantau perkembangan ekonomi masyarakat terkait dengan dampak Pandemi Covid-19. Pemkab BU akan menurunkan program-program yang tujuannya menyentuh langsung masyarakat sehingga membangkitkan ekonomi.

"Kita juga memantau pelaksanaan bansos sehingga memang benar-benar tepat sasaran. Selain memang program dari APBD juga terus kita kurcikan sehingga ekonomi masyarakat bisa tetap berjalan meskipun ditengah Pandemi Covid-19," pungkaskan Mian. (qia)



TEMUAN MAYAT: Mayat warga yang ditemukan di muara Sungai Sebelat.

## Jaring Ikan, Warga Ditemukan Tewas di Sungai

**PUTRI HIJAU** - Kamis Sore sekitar pukul 15.00 WIB, warga Desa Pasar Sebelat Kecamatan Putri Hijau Bengkulu Utara (BU) heboh dengan penemuan mayat di muara Sungai Sebelat. Mayat tersebut diketahui adalah Sanul (56) warga Desa Suka Baru Kecamatan Marga Sakti Sebelat.

Penemuan mayat ini pertama kali ditemukan oleh Royan (43) dan dua anaknya yang tengah memancing di muara Sungai Sebelat. Melihat adanya mayat, ketiganya lantas meminggirkan mayat tersebut lantaran khawatir mayat akan terbawa arus ke sungai.

Mereka lantas memanggil warga dan kepala desa untuk datang ke lokasi. Diantara warga yang datang adalah kerabat dekat korban yang mengenali korban adalah Sanul hingga akhirnya dibawa ke rumah duka. Korban diduga meninggal dunia karena tenggelam.

Camat Putri Hijau Satrisno menuturkan jika dari keterangan keluarga korban memang biasa menjangin ikan di muara sungai Sebelat. Terakhir korban juga pergi dari rumah untuk menjangin ikan. Warga langsung membawa korban ke rumah duka untuk disemayamkan.

"Jenazah langsung dikenali identitasnya karena memang salah satu yang datang itu keluarganya yang memang mencari korban, sehingga jenazah langsung dibawa ke rumah duka," katanya.

di lokasi tersebut memang kerap dijadikan tempat memancing oleh masyarakat. Namun memang kondisi air yang deras dan dalam lantaran musim ombak tinggi belakangan ini diduga membuat korban terjadi kecelakaan hingga akhirnya tenggelam.

"Kita juga mengimbau masyarakat untuk tidak turun ke muara mengingat kondisi saat ini," pungkaskan Camat. (qia)

## Tiga Hari Nihil Tambahan Kasus Positif

**ARGA MAKMUR** - Tiga hari belakangan ini, Bengkulu Utara (BU) tidak ada penambahan kasus Covid-19. Ini kali pertama dalam sebulan ini BU tidak ada penambahan kasus dalam tiga hari dan total warga BU yang terjangkit Covid-19 tetap 216 orang.

Sekda BU Dr. Haryadi, MM, M.Si berharap masyarakat tetap mematuhi protokol kesehatan terutama Surat Edaran (SE) yang mulai diberlakukan Senin lalu. SE tersebut terkait dengan larangan berkumpul dan menggelar acara ataupun pesta yang memancing keramaian.

"Kita berterimakasih, karena dalam empat hari diberlakukannya SE tersebut kita melihat masyarakat cukup patuh, meskipun memang masih kita temukan pelanggaran," katanya.

Ia juga sudah meminta tim Satgas untuk memperketat bukan hanya aktifitas masyarakat, namun juga aktifitas warga yang sudah berstatus Covid-19 namun melakukan isolasi mandiri. Mereka yang melakukan isolasi mandiri diminta tidak berinteraksi dengan orang lain termasuk keluarga dekat.

"Karena penularan juga sangat cepat dan bisa menyerang siapa saja. Sehingga memang kita lakukan antisipasi dan pengendalian pada semua hal," terangnya.

Selain itu, hari ini PNS di BU memasuki libur Natal dan tahun baru masuk kantor Senin nanti. Setelah itu akan dilanjutkan dengan libur tahun baru. Ia mengingatkan seluruh masyarakat untuk tidak melakukan perjalanan jauh atau berkerumun.

Bahkan untuk PNS ia menegaskan akan ada sanksi khusus yang diberikan jika memang ditemukan melanggar protokol kesehatan. "Jadi saat ini kita sudah saatnya lebih tegas. Apalagi jika memang ada PNS yang melanggar proses, selain sanksi sesuai Perbup, kita akan berikan sanksi dari pimpinannya," tegas Sekda. (qia)



NATAL: Ibadah Natal di Gereja Gekesia Arga Makmur kemarin.

## Natal di Tengah Pandemi, Berharap Kerukunan Umat

**ARGA MAKMUR** - Warga Nasrani di Bengkulu Utara (BU) kemarin. Gereja Gekesia yang merupakan gereja dengan jemaah terbesar di Arga Makmur melakukan ibadah pagi dan siang hari. Hal ini dilakukan lantaran tahun ini perayaan Natal

dilakukan di tengah Pandemi Covid-19. Sehingga selain pembatasan, gereja juga memberlakukan protokol kesehatan dengan melakukan cek suhu dan mewajibkan seluruh jemaah mencuci tangan sebelum masuk ke dalam gereja.

Pdt Jhon Edgart, M.Th menuturkan jika dalam Natal tahun ini umat Kristen mengambil tema "Mereka Akan Menamakan-Nya Immanuel". Tema ini menggambarkan tentang Yesus yang selalu datang memberikan kekuatan pada kehidupan seluruh umat. "Karena memang Natal tahun ini kita merayakan Natal di tengah Pandemi dan bukan hanya di Indonesia, tapi di seluruh dunia," kata Jhon.

Selain itu, dalam suasana Natal kemarin ia berharap kerukunan umat antar agama di

Indonesia makin terjaga layaknya di BU. Ia mengajak seluruh umat untuk sama-sama memperingati kerukunan antar Agama termasuk di BU.

"Kita juga bangga, kerukunan umat di BU terutama di Desa Rama Agung sangat terjaga bahkan menjadi percontohan umat beragama di Indonesia," ujarnya.

Kemarin gereja-gereja di BU termasuk Gekesia juga melakukan penerapan protokol kesehatan. bahkan ibadah Natal dibagi dalam dua sesi pagi dan siang untuk mengurangi padatnya jemaah. Ini sesuai protokol kesehatan yang diwajibkan pemerintah.

"Kita sengaja bagi jemaah menjadi dua sesi. Karena jika semua jemaah ibadah pagi hari maka gereja akan padat sehingga memang kita berlakukan protokol dan membagi dua sesi," terangnya.

Ia mengaku jika memang dampak Pandemi sangat ber-

pengaruh dengan perayaan Natal tahun ini. Terutama dengan adanya pembatasan-pembatasan yang harus dilakukan mengantisipasi penyebaran Covid-19.

"Jadi memang sangat berpengaruh dan tentunya perayaan Natal tahun ini jauh berbeda dengan Natal-natal sebelumnya," pungkaskan Jhon.

Sementara itu Kapolres BU AKBP. Anton Setyo Hartanto, S.IK sejak Kamis malam melakukan kunjungan ke gereja-gereja memastikan semua Gereja aman saat melaksanakan ibadah. Bahkan hingga kemarin semua gereja dilakukan pengamanan ketat dari tim gabungan.

"Pengamanan kita lakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman pada masyarakat yang merayakan Natal dan beribadah. Sejuah ini informasi yang kita dapatkan ibadah berjalan aman dan nyaman," pungkaskan Kapolres. (qia)

**KORPRI IDAMAN ESTATE**  
Rumah Type 36 Subsidi

Lokasi: Jl. Korpri IV RT 08 RW 05 - BENTIRING  
*Milik Rumah Idaman Anda Bersama Kami*

PROMO BULAN INI

**5 Juta**

TERIMA KUNCI SKB

ANGSURAN MULAI

**Rp. 877.741**

DIDUKUNG KPR

**Bank BTN**

**Segera Hubungi...!!** ☎ 0852 6791 1112  
☎ 0853 8431 2727 ☎ 0821 8265 4441

**PT. IDAMAN GRAHA MANDIRI**  
Kantor Pusat: Blok No. 8 - J. Triloka - Kel. Cempaka Permai  
Telp. (0736) 2539 - BENGKULU

**PUSAT OBAT KUAT IMPORT/TOCKER**

**VIMAX OIL & LINTAH OIL**  
(satu Menit Diolok Langsung Reaksi Tambah Besar dan panjang)

~ **VIMAX OIL** : Menambah ukuran penis tambah besar, tambah panjang 1 x oles langsung reaksi. Hasilnya dalam (3 x pemakaian) permanen untuk selamanya.

~ **PROKOMIL SPRAY** : Khusus untuk tahan lama kuat ereksi 1 x oles tahan untuk satu malam.

~ **Sony Tablet** : Mengobati penyakit yang sudah lama diderita : L. Syahwat/Impotensi, K. Manis, M. Encer, Sakit Pinggang, Sakit Gula, Reumatik, cepat membuang serta memproduksi sperma pria. Menambah kekuatan hubungan suami/istri 100% patent. Tanpa efek samping telah banyak terbukti.....

~ **CREAM PAYUDARA** : Membesarkan, memadamkan, memotokan PAYUDARA, menghilangkan keriput lembek. Hasilnya (3 x oles) langsung kelihatan permanen untuk selamanya.

~ **JUGA TERSEDIA** : P. Langsing, P. Gemuk badan, Pemutih wajah, Peninggi Badan/Pembangkit gairah wanita (prigid) menjadi normal, juga tersedia berbagai merk jamu import yang lain. Tersedia accessories untuk pria/wanita yang super canggih, antik dan modern.

**HUBUNGI DISTRIBUTOR**  
**HU - SENG**  
**Jl. Tenggiri No.20 Depan Pasar Ikan**  
**Kampung Cina Kota Bengkulu**  
**HP. 0821 8270 7707**

Pesanan : Dalam kota dilantar - luar kota dikirim



**PEMERIKSAAN:** Bupati Seluma didampingi Kadinkes Seluma mengecek kesiapan ke Gedung PSC di kawasan Simpang Enam Tais pada Rabu (23/12) lalu.

## Maret, Gedung PSC Mulai Difungsikan

**SELUMA** - Pembangunan gedung Publik Service Center (PSC) 119 yang menggunakan anggaran dari Dana Alokasi Khusus (DAK) senilai Rp 998 juta, telah tuntas. Namun demikian gedung PSC masih belum bisa difungsikan secara penuh. Itu lantaran masih dalam tahap perlengkapan sarana dan prasarana.

Selain itu, juga tengah mempersiapkan Peraturan Bupati (Perbup) agar peruntukan gedung tersebut tepat sasaran. Tentunya adanya gedung tersebut akan memaksimalkan pelayanan kedaruratan di Kabupaten Seluma. Semua call center gawat darurat beserta tim gawat darurat akan difokuskan dan distandbykan di PSC 119.

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Seluma, Rudi Syawaludin, S.Sos mengklaim bahwa progress pembangunan gedung tersebut telah selesai. Yang mana proyek ini dikerjakan pihak pelaksana yakni CV King. "Gedungnya sudah selesai 100 persen, sekarang kita sedang tahap pengisian perlengkapan sarana dan prasarannya," jelas Rudi.

Untuk mulai difungsikannya gedung ini tergantung dari kelengkapannya. Apabila petugas dan sarana prasarannya telah disiapkan, maka akan langsung digunakan. Untuk target, kata Rudi diperkirakan pada bulan Maret 2021 telah diluncurkan.

Gedung yang dibangun itu bertujuan untuk mempercepat proses pelayanan publik yang bersifat kedaruratan dengan melibatkan lintas sektoral. Seperti kepolisian, pemadam kebakaran atau badan penanggulangan bencana daerah. Gedung dengan luas 40 x 11 meter persegi ini juga akan dilengkapi berbagai fasilitas. Mulai dari kendaraan taktis operasional, mobil ambulans, alat telekomunikasi dan tenaga teknis yang disiagakan. "Bulan Maret nanti disiapkan lounchingnya, setelah itu barulah gedung ini mulai berfungsi sesuai peruntukannya," pungkasnya. (cup)

## Disdukcapil Update Data Kependudukan

**SELUMA** - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Seluma terus berupaya menjaga data kependudukan di Kabupaten Seluma selalu terbaru (update). Upaya itu dilakukan dengan menggendeng pemerintahan desa maupun kelurahan untuk bersinergi dalam membantu masyarakat.

Desa dan kelurahan diminta berperan aktif melaporkan jika ada warganya yang meninggal, melahirkan maupun lainnya. Selain berguna untuk update jumlah penduduk, akta kematian juga berperan penting dalam administrasi penerimaan bantuan sosial.

Kepala Dinas Dukcapil Kabupaten Seluma, Irzani Rosyid, M.Si mengatakan pihaknya telah menerapkan sistem online dalam pelayanan masyarakat. Yakni terhitung sejak bulan Juli lalu, Disdukcapil Seluma sudah tidak lagi mengeluarkan blanko Kartu Keluarga (KK), Akta kelahiran dan Akta Kematian.

Masyarakat cukup melengkapi persyaratan yang diperlukan secara online. Dimana nantinya Kartu Keluarga dan Akta Kelahiran serta Akta Kematian bisa langsung dicetak oleh masyarakat dengan menggunakan kertas A4 80 gram. Oleh karena itulah, pihaknya meminta agar masyarakat selalu aktif melaporkan ke Disdukcapil Seluma.

"Mohon kerja samanya. Ini untuk kepentingan validasi data kependudukan. Jika ada info terbaru segera dilaporkan," sampai Irzani.

Irzani mengatakan setiap warga yang meninggal dunia akan diterbitkan surat keterangan kematian atau Akta Kematian. Akta ini menjadi dasar untuk validasi data kependudukan di server Disdukcapil Seluma. Sehingga data kependudukan Kabupaten Seluma selalu update. Begitu juga dengan apabila ada warga yang melahirkan untuk diterbitkan akta.

Irzani mengaku warga yang mengurus surat keterangan kematian masih sangat rendah. Sehingga berpengaruh terhadap data kependudukan yang ada. Warga yang sudah meninggal masih sering tercantum dalam

basis data kependudukan. "Nantinya dengan begini maka data penduduk di Kabupaten Seluma selalu update," pungkasnya. (cup)

### LOWONGAN KERJA Pabrik Cosmetic

membutuhkan :  
1. Area sales manager,  
2. supervisor,  
3. Salesman  
4. Regional Sales Manager

Domisili :  
Bengkulu

Pengalaman di  
Consumer Goods /  
Cosmetic /  
Pharmasi

Email:  
casablanca999@yahoo.com  
Phone :  
0812 819 24 221

### DIJUAL RUMAH

Lokasi di UNIB Belakang Gang Melati (persis depan Gedung Rektorat UNIB) beserta dengan 10 kamar kosan aktif. dari jalan Raya Kandang Limun hanya berjarak 100m ukuran tanah 20x20m. lokasi strategis untuk investasi kos-kosan buka harga 1.1milyar (nego) Hubungi: Ibu Eti 081317567743

**DI JUAL RUKO 2 LANTAI**  
Lokasi Strategis  
Lokasi: Jl. M.T. Haryono Penggantungan, Kec. Ratu Samban, Ruko 2 tingkat di dekat simpang Sentiong, Kota Bengkulu. UK. 3,7m x 14m Harga nego Minat Hub. April 0813 7347 7299

**JUAL RUKO**  
Dijual Ruko letak strategis depan RS DKT Kompi Bengkulu (pas di depan poliklinik RS DKT) sebelah kiri RM padang dan sebelah kanan warung Bakso  
fasilitas : 1 kamar, kamar mandi, ruang masak, sumur bor & tedmon, cocok untuk usaha apa saja. Harga 360 juta nego Minat hubungi : 082179363606 / 082375706151

**JUAL TANAH/RUMAH**  
Luas Tanah 634 M2, SHM, Rumah Fas : 3 Km Tidur, 1 R. Tamaru, 1 R. Tv/Keluarga, 2 Teras Muka dan Belakang, 1 R. Makan, 2 K. Mandi, 1 R. Masak Tanah Sudah Dipagar Keliling, Pagar Besi dan Tembok Alamat : Jl. Kapuas 3 Dalam Rw. 05/ Rt. 17 No. 34 Kel. Padang Harapan Bkl Hubungi : 0878 9496 1917 0819 1931 8688 (Berminat silahkan cek lokasi)

Denda Maksimal Rp 50 Juta

# Raperda Covid-19, Baru Akan Dibahas

**SELUMA** - Kasus positif Covid-19 di Kabupaten Seluma dalam bulan ini menunjukkan trend yang terus meningkat. Salah satu penyebabnya lantaran belum sepenuhnya masyarakat taat dan disiplin menerapkan protokol kesehatan (prokes). Terutama kebiasaan memakai masker setiap beraktivitas di luar rumah.

Menertibkan masyarakat agar taat prokes pencegahan penularan Covid-19 melalui Peraturan Bupati (Perbup), tampaknya tak mempan. Harus ada aturan

yang lebih tegas lagi dengan disertai penjatuhan sanksi denda bagi pelanggar prokes. Untuk itu Pemkab Seluma mengusulkan Raperda Protokol Kesehatan Covid-19.

Raperda usulan eksekutif ini baru akan dibahas minggu depan. Ditargetkan sebelum berganti tahun, sudah disahkan menjadi perda sebagai payung hukum dalam penjatuhan sanksi denda bagi pelanggar prokes.

Ketua Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Bapemperda) DPRD Seluma, Tenno Heika, S.Sos

MM membenarkan pihaknya telah menerima draft raperda tersebut. Secara umum, dewan sudah menyetujui usulan dari Pemkab Seluma untuk mengatur penegakan disiplin protokol kesehatan. Lantaran perda ini sangat penting sebagai payung hukum. Apalagi pandemi Covid belum menunjukkan tanda-tanda akan reda. "Mulai pekan depan akan kita bahas," ujar Tenno.

Adapun penerapan Perda ini nantinya dinilai lebih efektif dalam penegakan disiplin masyarakat. Kare-

na Perda itu nanti dapat mengatur hukuman pelanggaran berupa denda dan kurungan. "Iya kita sangat mendukung. Makanya pembahasannya nanti akan kita kebut, sehingga bisa segera disahkan menjadi perda," pungkaskan Tenno.

Salah satu poin penting dalam draf Raperda Prokes ini mengenai sanksi. Yaitu kurungan badan atau penjara bagi masyarakat Seluma yang tidak menggunakan masker. Adapun pidana penjara atau kurungan badan selama tiga hari.

Selain itu sanksi denda

diberlakukan, mulai Rp 100 ribu hingga maksimal Rp 50 juta bagi para pelanggar. Di antaranya pelanggar yang tidak menggunakan masker sanksi denda Rp 100 ribu sampai Rp 500 ribu atau diganti dengan hukuman kurungan tiga hari. Selanjutnya, pelaku usaha di Seluma yang tidak menyediakan tempat mencuci tangan akan dikenakan denda Rp 1,5 juta sampai Rp 5 juta. Selanjutnya rumah sakit yang tidak menyelenggarakan pelayanan covid-19 juga akan dikenakan denda Rp 50 juta. (cup)



**BERSIHKAN:** Personel Polres Seluma bersama petugas PLN Tais menyingkirkan tiang listrik menutup badan jalan.

## Cuaca Buruk, Pohon Tumbang Timpa Rumah

### Tiang Listrik Tutup Jalan

**SELUMA** - Cuaca buruk disertai angin kencang melanda Kabupaten Seluma, menimbulkan sejumlah kerusakan. Banyak pohon dan tiang listrik yang tumbang. Juga ada rumah warga yang rusak baik akibat terjangan angin maupun yang tertimpa pohon tumbang.

Kapolres Seluma, AKBP Swittanto Prasetyo, SIK

mengatakan cuaca ekstrem saat ini tentu saja rawan akan terjadi bencana alam seperti banjir, longsor dan angin kencang. Untuk itu, pihaknya rutin menggelar patroli mobiling guna monitoring situasi terkini di sejumlah lokasi rawan bencana.

Patroli ini sendiri digelar hingga cuaca buruk berakhir. Tak hanya melaksanakan patroli saja, juga melakukan evakuasi apabila terjadi bencana. Seperti terjadinya

dua tiang listrik roboh di Jalan lintas Seluma-Manna tepatnya di Desa Talang Sali Kecamatan Seluma. Juga membantu evakuasi pohon tumbang yang menimpa rumah warga Dusun Mandi Angin Kelurahan Napal Kecamatan Seluma. "Patroli selain memantau titik rawan bencana juga melakukan evakuasi warga apabila bencana alam terjadi," jelas Kapolres.

Kapolres menghimbau masyarakat Kabupaten Se-

luma untuk selalu waspada terhadap potensi terjadinya bencana alam. Baik banjir, angin kencang maupun tanah longsor mengingat saat ini cuaca sedang tak bersahabat. Selain itu mengantisipasi terjadinya bencana, pihaknya mengajak masyarakat untuk dapat menjaga kelestarian dan kebersihan lingkungan. Seperti tidak membuang sampah di sungai atau di saluran air dan tidak melakukan pengundulan hutan.

Begitu juga untuk pengendaraan agar tidak berteduh dibawah pohon besar. Serta apabila ada masyarakat yang memiliki pohon besar dan tua di sekitar rumahnya untuk merapkannya. Serta tak lupa untuk selalu mematuhi protokol kesehatan di tengah pandemi Covid-19 saat ini. "Kita harap masyarakat bisa waspada terhadap potensi-potensi terjadinya bencana, karena cuaca buruk masih terus terjadi," pungkasnya. (cup)



**ICON:** Simpang Enam Tais yang dibangun untuk mempercantik Kabupaten Seluma.

## Icon Simpang Enam Habiskan Rp 152 Juta

### Diharapkan Tak Cepat Rusak

**SELUMA** - Proyek pembuatan tulisan Simpang Enam Tais yang dianggarkan melalui APBD-Perubahan sebesar Rp 152 juta telah selesai.

Penataan wajah ibukota Tais ini dirintis oleh Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Seluma.

Adapun tulisan simpang enam berbahan akrilik ini dibuat mencontoh icon yang ada di kawasan Pantai Panjang dan icon di Jawa

Barat. Diharapkan icon tersebut bisa dijaga oleh masyarakat agar tidak cepat rusak.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Seluma, Hadi Susanto melalui Kabid Pertamanan, Joko Handoyo mengatakan icon itu juga

dilengkapi tanaman hias dan lampu yang dinilai dapat mempercantik kawasan Simpang Enam Tais pada malam hari. Pembangunan tersebut juga terinspirasi dari tempat-tempat wisata yang sudah memiliki iconnya. Sehingga pihaknya mengadopsi ide tersebut ke Kabupaten Seluma agar bisa

menjadi daya tarik masyarakat untuk berkunjung. Ia berharap agar nantinya icon tersebut bisa tahan lama, dan tidak cepat rusak. "Kita harapkan kerja sama dari masyarakat, icon ini diharapkan bisa menarik masyarakat untuk berkunjung," sampainya.

Selain itu, ke depan untuk menambah Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Seluma, DLH akan mengusulkan pemasangan video trone di Simpang Enam Tais. Mengingat lokasi ini adalah kawasan ibukota Seluma. Video tron itu juga nanti akan dapat diwahakan bagi pengusaha maupun pihak lain yang ingin beriklan.

Adapun rencana ini diusulkan bisa terealisasi pada tahun 2021 mendatang. Sehingga kawasan ibukota Seluma akan semakin cantik dan menarik kunjungan wisatawan. (cup)

## Seragam Sekolah Gratis Tak Lagi Diakomodir

### APBD Minim Jadi Alasan

**KOTA MANNA** - Devisit anggaran hingga Rp 31 miliar yang dialami Pemkab Bengkulu Selatan (BS) berimbas pada beberapa program pendidikan yang harus dipangkas. Salah satunya Pemkab BS melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dikbud) BS tak lagi

mengakomodir seragam sekolah gratis untuk pelajar SD dan SMP negeri sederajat.

Tahun ini dipastikan para pelajar tingkat SD dan SMP negeri sederajat yang kurang mampu harus gigit jari. Sebab Dikbud tak lagi mengakomodir seragam sekolah bagi pelajar yang kurang mampu. Sebab persoalan APBD yang tu-

run hingga Rp 900 miliar menjadi alasan tak lagi diakomodirnya program seragam gratis bagi pelajar kurang mampu. Sekretaris Dikbud BS Agustian menegaskan, kalau bukan karena penurunan APBD yang terjadi, maka tahun 2021 program seragam gratis bisa kembali direalisasikan. Padahal diakui Agustian sejak tahun 2019

lalu sekolah tingkat SD dan SMP di BS bisa merasakan bantuan seragam gratis dari pemerintah.

Oleh sebab itu tahun depan pihaknya memastikan tidak ada lagi bantuan seragam gratis bagi pelajar kurang mampu. "Alasannya APBD turun, jadi tidak bisa lagi diakomodir untuk seragam gratis," ungkap Agustian.

Diketahui, pada tahun 2019 lalu, Pemkab BS memberikan bantuan seragam sekolah gratis kepada 5 ribuan pelajar SD dan SMP yang kurang mampu. Namun pada tahun 2020 ditiadakan lantaran alasan refocussing anggaran penanganan Covid-19. Dan pada tahun 2021 nanti program ini kembali dibatalkan lantaran

adanya pengurangan anggaran. Tak hanya program di sektor pendidikan, beberapa program unggulan Pemkab BS juga ikut tersendat, seperti anggaran program satu keluarga satu sapi (Sakti) yang hanya diplot Rp 1,2 miliar rupiah dan program Jamkesda yang terintegrasi BPJS kesehatan terancam dihentikan. (tek)

### Lintas

### Pemerintah Ajak Germas

**KOTA MANNA** - Saat ini, Indonesia menghadapi tantangan berupa perubahan pola gaya hidup. Ini menyebabkan terjadinya pergeseran pola penyakit dalam kurun waktu terakhir. Pergeseran pola penyakit ini akan menjadi hambatan terhadap upaya peningkatan derajat kesehatan dan produktivitas masyarakat.

Kepala Dinas Kesehatan BS Siswanto S.Sos M.Si menyebutkan, terjadinya pergeseran pola penyakit dapat dilihat dari beberapa fakta diantaranya, dulunya penyebab kematian dan kesakitan terbesar adalah penyakit menular seperti Infeksi Saluran Pernapasan Atas (ISPA), Tuberkulosis (TBC), dan Diare. Namun, sekarang jelas Siswanto justru penyakit tidak menular (PTM) seperti Stroke, Jantung, dan Kencing manis (penyakit katagorik) memiliki proposi lebih besar di pelayanan kesehatan.

Hal ini dipicu oleh perubahan pola gaya hidup masyarakat ke arah gaya hidup tidak sehat antara lain seperti kurangnya aktivitas fisik, kurang mengonsumsi sayur dan buah, merokok, mengonsumsi alkohol, dan lainnya. Karena itu, pentingnya pengetahuan dan kesadaran terkait adanya pergeseran pola penyakit tersebut di masyarakat harus terus diberikan.

"Produktivitas dan kemajuan mendapat tantangan dari sisi kesehatan dengan berbagai fakta perubahan gaya hidup dan perubahan pola penyakit. Maka dari itu, gerakan positif ini perlu didukung dari berbagai pihak untuk tetap mengiatkan gerakan masyarakat hidup sehat," ujar Siswanto

Dikatakan Siswanto, bahkan Pemerintah pun telah mengeluarkan Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 1 Tahun 2017 tentang Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (GERMAS). GERMAS merupakan gerakan yang digagas pemerintah untuk menumbuhkan dan meningkatkan kesadaran berperilaku hidup sehat di kalangan masyarakat Indonesia.

Karena itu, fokus utama Germas yakni melakukan olahraga secara teratur, konsumsi sayur dan buah, serta memeriksa kesehatan secara berkala. Dengan adanya fenomena pergeseran pola gaya hidup yang akan berakibat pada pergeseran pola penyakit.

"Penyakit tidak menular seperti kanker, gypertensi, stroke semua itu disebabkan prilaku hidup dan gaya hidup yang tidak sehat, maka melalui pesan Germas setiap saat harus rutin beraktifitas fisik, makan buah dan sayur dan rutin cek kesehatan," pungkas Siswanto. (tek)



**PARKIR** : Bus khusus pengangkut pelajar ke sekolah milik Dinas Perhubungan BS saat ini cuma terparkir.

### Bus Sekolah Belum Operasi

**KOTA MANNA** - Belum adanya kepastian soal sekolah kembali masuk dan proses Kegiatan Belajar Mengajar (KBM) belum dimulai, membuat pihak Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Bengkulu Selatan (BS) hingga saat ini belum mengoperasikan bus sekolah. Bus sekolah yang notabeneanya mengangkut pelajar TK hingga SMP di BS, hingga saat ini belum kembali beroperasi. Berhentinya pengoperasian ini sejak sekolah mulai KBM dari rumah beberapa bulan lalu.

Pihak Dishub belum memastikan kapan akan kembali mengoperasikan bus sekolah, karena saat ini Kabupaten BS masih dalam kondisi pandemi Covid-19.

Kepala Dishub BS Alian mengatakan, kondisi bus sekolah saat ini dalam keadaan baik. Meskipun diakuinya selama lebih kurang enam bulan tidak beroperasi lantaran sekolah masih KBM di rumah akibat pandemi Covid-19.

Empat unit Bus bantuan kementerian yang diperoleh Pemkab BS dijelaskan Alian khusus untuk mengangkut para pelajar ke sekolah, baik tingkat SD maupun SMP. "Belum operasi, sekolah belum masuk. Namun bus kita selalu siap," terang Alian

Alian memastikan tahun depan Bus akan kembali difungsikan agar dapat membantu para pelajar ke sekolah. Akan tetapi pihaknya masih menunggu kepastian Pemkab BS kapan akan kembali membuka KBM secara tatap muka.

"Masih menunggu keputusan bupati, dan melihat kondisi daerah. Nanti sekolah buka Bus sudah siap," ujarnya

Namun demikian, pihak Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dikbud) belum lama ini menyampaikan belum dapat memastikan KBM secara tatap muka. Karena jumlah kasus warga yang terkonfirmasi Covid-19 di BS belum mengalami penurunan.

Seperti disampaikan Sekretaris Dikbud BS Agustian, tahun 2021 pemerintah belum menjanjikan KBM secara tatap muka. "Semua kerumunan masih dilarang, apalagi sekolah," jelas Agustian. (tek)

### Wabup Pulih dari Covid-19

### Delapan Hari Isolasi Mandiri Rifai Tajuddin Negatif Swab Antigen

**KOTA MANNA** - Setelah menjalani isolasi medis selama delapan hari, Wakil Bupati Bengkulu Selatan (BS) Rifa'i Tajuddin dinyatakan negatif covid-19, berdasarkan hasil swab antigen, sehingga dalam waktu dekat wabup segera menjalani aktivitas seperti biasa.

Sempat merilis video dirinya terkonfirmasi positif covid-19 di jejaring media sosial, akhirnya Wabup dinyatakan negatif Covid-19, berdasarkan hasil swab antigen. Namun meski demikian Rifai masih menjalani isolasi mandiri di rumah dinas bersama para ajudan dan kerabat dekatnya, guna menghindari adanya hal-hal yang tidak diinginkan.

Bahkan, di sekeliling kediaman dinas wabup, terpasang pembatas berupa tali, yang menjadi batas untuk bertemu dengan dirinya, karena ia tak ingin ada sebaran baru yang diakibatkan dirinya, meski kondisinya sudah dinyatakan negatif.

Dikatakan wabup, dirinya bisa cepat pulih karena patuh protokol kesehatan, dan rajin mengonsumsi obat yang memang dianjurkan oleh petugas medis, bahkan tanaman tradisional berupa daun Sungkai menjadi salah satu obat yang cukup ampuh. "Ya Alhamdulillah saya sudah sembuh berdasarkan swab, namun saya masih akan isolasi mandiri dulu takut adanya sebaran baru. Mudah-mudahan pasien BS yang ikut terpapar cepat

sembuh juga," terang Wabup. Selain itu, Wabup memastikan bahwa dirinya memang terpapar covid-19, sewaktu menjalani perjalanan dinas ke Provinsi DKI Jakarta 17 Desember lalu.

Maka dari itu, setelah dinyatakan negatif berdasarkan swab antigen, dalam waktu dekat dirinya akan kembali menguji hasil swab vcr, agar bisa beraktivitas seperti biasa. "Tetap akan menjalankan uji swab lagi guna memastikan virus benar hilang," tandasnya. (tek)

### Wabup Janji Perjuangkan ASN Korban Pemblokiran

**KOTA MANNA** - Sebanyak 526 data ASN di Kabupaten Bengkulu Selatan (BS) masih dalam status terblokir. Maka dari itu Wakil Bupati BS Rifai Tajudin berjanji untuk memperjuangkan nasib ASN yang menjadi korban pemblokiran agar tetap bisa naik pangkat pada bulan April mendatang.

Sejak diblokir oleh kemendagri sebanyak 526 ASN yang bertugas di jajaran Pemkab dan 41 OPD serta kecamatan di Kabupaten BS dipastikan belum bisa mengurus kenaikan pangkat dan urusan kedinasan lainnya.

Pemblokiran ini terjadi karena adanya mutasi besar-besaran yang dilakukan oleh Pemerintah Daerah beberapa waktu lalu, sehingga banyak ASN yang terkena imbas dari mutasi tersebut.

Maka dari itu, wakil bupati memastikan siap memperjuangkan nasib ASN yang tidak ikut dalam gerbong mutasi, namun terkena imbas dari pemblokiran tersebut.



**SIAP** : Wabup BS Rifai Tajudin siap perjuangkan nasib 526 yang terblokir kemendagri.

Bahkan, pada periode April mendatang, wabup memastikan ASN yang menjadi korban mutasi

menjadi prioritas untuk diajukan dalam syarat kenaikan pangkat berkala.

"Pasti, tugas kami akan perjuangkan hak nya ASN agar bisa naik pangkat. Bahkan ini menjadi prioritas kami," terang Wabup.

Selain itu, Pemkab BS saat ini masih terus berkoordinasi bersama kemendagri agar ada pengampunan, sehingga data ASN di BS bisa kembali dibuka.

Sementara itu Ketua DPRD BS Barli Halim, SE meminta secepatnya pihak eksekutif mengakhiri persolan pemblokiran yang dilakukan kemendagri. Oleh sebab itu pihaknya mendorong bupati agar dapat memperjuangkan ASN yang kena imbas dari mutasi lalu.

"Intinya jangan terulang lagi, dan secepatnya ini berakhir," ujar Barli

Sedangkan dari pantauan RB sebanyak 526 ASN berharap banyak pada Pemda agar data mereka dapat kembali dibuka dan dapat mengurus kenaikan pangkat. (tek)

### PAI Tidak Aktif, Diganti!

**PASAR MANNA** - Pihak Kementerian Agama (Kemenag) Bengkulu Selatan (BS) menyampaikan tahun 2021 mendatang tidak akan merekrut tenaga Penyuluh Agama Islam (PAI) non PNS. Sebab saat ini kontrak para tenaga PAI non PNS masih belum berakhir. Namun demikian pihaknya siap mengganti PAI yang tidak aktif.

Kehadiran tenaga PAI non PNS di setiap kecamatan sangat membantu kinerja Kemenag BS. Sebab tenaga PAI non PNS merupakan perpanjangan tangan Kemenag dalam menyampaikan informasi ke masyarakat.

Saat ini jumlah tenaga PAI non PNS di Kabupaten BS berjumlah 90 orang yang tersebar di 11 Kecamatan dan 142 desa serta 16 kelurahan BS. Adapun tenaga kontrak tenaga PAI non PNS ini akan berakhir tahun 2024 mendatang. Oleh sebab itu Kemenag BS belum akan merekrut tenaga PAI non PNS yang baru pada tahun depan.

Kepala Kemenag BS H. Arsan S.Ibrahim, M.HI mengatakan, peran tenaga PAI non PNS sangat penting, apalagi dalam penyampaian informasi pada masyarakat. Selain itu yang tidak kalah pentingnya lagi yakni tenaga PAI non PNS turun langsung ke warga memberikan pemahaman keagamaan.

Sebagai contoh kecilnya yakni menghidupkan kembali suasana masjid agar selalu diisi dengan kegiatan mengaji dan lain sebagainya.

Namun demikian, Arsan menyebutkan, tenaga PAI non PNS harus selalu aktif agar pesan dan semua informasi yang diberikan Kemenag sampai dengan jelas ke masyarakat.

Ditegaskan Arsan pihaknya telah membuat perjanjian dengan 90 tenaga PAI non PNS, dimana apabila ditemukan tenaga PAI non PNS yang tidak aktif atau malas-malasan maka siap-siap dilakukan Pergantian Antar Waktu (PAW) atau ganti dengan orang lain.

Karena dalam perekrutan tenaga PAI non PNS 2019 lalu jelas Arsan masih banyak yang tidak lolos dan siap menggantikan tenaga PAI non PNS yang tidak aktif dalam menjalankan tugas.

"Dilakukan pergantian atau PAW, jadi pada semua tenaga PAI non PNS yang tersebar di kecamatan haru selalu aktif dan berguna untuk masyarakat," terang Arsan

Arsan berharap, semua tenaga PAI non PNS dapat berkerja dengan maksimal. Sebab Arsan menilai tidak semua orang bisa menjadi tenaga PAI non PNS, sedangkan honor yang diberikan selalu tepat waktu. (tek)



**INGATKAN** : Kepala Kemenag BS Arsan S.Ibrahim ingatkan agar tenaga PAI non PNS selalu aktif di tengah masyarakat.

**SH. TRUSS**

**RANGKA ATAP**  
BAJA RINGAN / KUDA - KUDA METAL  
PENGANTIAN KAYU

- > SH. TRUSS bebas perawatan
- >> SH. TRUSS Kuat, Ringan, dan Anti Gempa
- >>> SH. TRUSS terbuat dari ZINCALUM / ALUZINC
- >>>> SH. TRUSS di jual batangan

Hubungi **SINAR HARAPAN**  
Jl. Kiriwalu No.87 Kebun Tebeng Bengkulu  
Tlp. (0736) 21653, Hp. 0822 7838 6870

**KUPWA**  
KABUPATEN BENGKULU

**PT. NURTANI JAYA**  
Jual Beli Mata Uang Asing

Alamat: Jl. Soeprapto No.1  
Telp: 0736- 343017  
"Depan Bank UOB"

## Puskesmas dan RSUD Tetap Buka

KOTA BINTUHAN - Selama libur Natal dan Tahun Baru 2021, tidak semua PNS di lingkungan Pemkab Kaur akan menikmati libur. Karena sebagian PNS terutama yang bertugas di Pospam, Puskesmas dan RSUD masih tetap melaksanakan tugas pelayanan pada masyarakat.

Sekda Kaur Nandar Munadi mengatakan, tidak hanya tenaga kesehatan saja yang waktu libur Natal dan tahun baru harus tetap siaga dan piket. Termasuk juga operator alat berat PUPR, kemudian pegawai Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD), Satpol PP dan petugas pemadam kebakaran. Mereka setiap hari harus piket sementara yang lepas piket pun harus siap siaga. Karena sewaktu-waktu dibutuhkan mereka juga harus siap apalagi jika terjadi bencana dan sebagainya.

"Untuk tenaga kesehatan, BPBD dan sebagainya saat libur Natal dan tahun baru semuanya harus standby dan harus siap jika ada kejadian nantinya. Makanya sejak jauh-jauh hari sudah kita ingatkan untuk mengatur jadwal piket mereka agar tugasnya bisa bergantian. Apalagi saat ini rawan akan laka lantas dan bencana karena musim hujan dan gelombang tinggi," terang Sekda.

Lebih lanjut, Nandar mengatakan kalau saat ini pihaknya juga sudah menyiapkan berbagai alat berat yang dimiliki oleh PUPR Kaur. Yang siap diturunkan nantinya jika terjadi bencana longsor dan sebagainya. Apalagi Kabupaten Kaur merupakan wilayah yang rawan akan kejadian bencana alam saat musim penghujan di akhir tahun dan awal tahun biasanya.

"Tidak hanya bencana, selama libur Natal dan tahun baru kita juga imbau warga Kaur untuk tetap waspada Covid-19. Karena sampai saat ini jumlah kasus Covid-19 di Kaur terus meningkat, untuk itu kita imbau kepada warga Kaur tetap mematuhi protokol kesehatan Covid-19," pungkaskan Nandar Munadi. (cik)



MAKAM: Petugas tengah memakamkan salah seorang warga dengan protokol kesehatan.

## Antisipasi Covid-19, Dimakamkan Sesuai Prokes

KOTA BINTUHAN - Warga Kecamatan Nasal berinisial Tn (59) yang meninggal dunia karena sakit pada Jumat dini hari (25/12) dimakamkan sesuai dengan protokol kesehatan (Prokes) Covid-19. Kendati warga tersebut belum dipastikan positif Covid-19.

Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, S.IK, MH melalui Kapolsek Nasal Iptu Danang membenarkan kalau ada warga Nasal yang dimakamkan sesuai dengan prokes Covid-19. Namun sampai dengan saat ini hasil swab untuk warga Nasal tersebut belum keluar.

"Memang ada Nasal yang dimakamkan secara protokol kesehatan Covid-19. Untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19, namun hasil laporan Bhabin almarhum belum positif Covid-19. Karena masih menunggu hasilnya dari Bengkulu," kata Kapolsek Nasal.

Terpisah Kepala BPBD Kaur yang juga Ketua Satgas covid-19 Kaur Ujang Saferi saat dikonfirmasi juga membenarkan kalau warga Nasal tersebut dirawat di RSUD Cahya Batin. Karena hasil rapid test yang dilakukan petugas warga Nasal tersebut positif. Namun untuk swab masih dalam proses, namun untuk antisipasi Covid-19 sehingga pemakamannya dilakukan sesuai Prokes.

"Ya memang kita terima laporan terkait pemakaman pasien reaktif Covid-19 tadi malam (Kamis malam red). Namun hasil swabnya belum keluar," pungkaskan Ujang Saferi.

Dengan banyaknya kasus Covid-19 saat ini, Ujang Saferi mengimbau agar semua warga Kaur untuk menjaga diri dari Covid-19. Dan memanfaatkan waktu liburan untuk berdamai diri di rumah dan tidak berpergian ke wilayah yang zona merah Covid-19. Tetap patuhi protokol kesehatan mulai dari jaga jarak, menggunakan masker dan perbanyak cuci tangan pakai sabun.

"Kita harapkan warga Kaur untuk lebih waspada lagi akan penyebaran Covid-19 saat ini. Dan ini tidak main-main demi kebaikan kita sendiri dan juga keluarga. Jangan sampai terpapar Covid-19 nantinya," pungkaskan Ujang Saferi. (cik)



BANTUAN: Kapolres Kaur saat menyampaikan bantuan APD kepada petugas Pospam dan Posyan.

## Kapolres Bagikan APD dan Makanan

### Pada Petugas Pospam

KOTA BINTUHAN - Kapolres Kaur, AKBP. Dwi Agung Setyono, S.IK, MH bersama jajarannya kemarin siang (25/12) turun memantau kegiatan pengamanan di Pospam Laguna yang berada di Kecamatan Nasal. Selain itu juga memantau arus lalu lintas saat Natal di Posyan Linau Kecamatan Maje Kabupaten Kaur. Tidak hanya itu saja, agar petugas piket yang menjaga di Posyan dan Pospam tetap terlindungi dari virus Corona selama bertugas, Kapolres juga membagikan berbagai alat pelindung diri (APD) yang dibutuhkan saat menjalan tugas.

Kapolres juga memberikan bantuan berupa makanan untuk petugas

piket. Saat ini, arus lalu lintas dari Bengkulu - Lampung dan sebaliknya mulai meningkat. Diperkirakan akan terus meningkat hingga 31 Desember 2020 yang akan datang.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga menegakkan kepada semua anggota yang melaksanakan pengamanan untuk tetap menjaga kesehatan. Untuk itu, tetap patuhi protokol kesehatan dalam menjalankan tugas. Apalagi yang dihadapi adalah orang-orang baru yang datang dari luar Kabupaten Kaur. Sehingga harus tetap waspada untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19.

"Dalam menjalankan tugas kita saat ini harus lebih waspada apalagi di tengah wabah Covid-19. Untuk itu kita harus lebih peduli dan menegur

pengunjung wisata di Kaur untuk tetap mematuhi protokol kesehatan. Jangan sampai nantinya menimbulkan kluster-kluster baru penyebaran Covid-19 di Kaur saat Natal dan tahun baru," kata Kapolres Kaur saat memantau Posyan Linau kemarin.

Tidak hanya itu saja, Kapolres kaur juga mengingatkan kepada semua jajarannya yang bertugas untuk mengingatkan pengunjung tempat wisata yang ada di Kaur. Khususnya di pantai-pantai untuk tidak mandi, karena saat ini gelombang tinggi dan sangat membahayakan. Bagi pengunjung yang nekat mandi pantai, untuk itu anggota Polres Kaur dan Polsek-Polsek diminta untuk lebih meningkatkan patroli di pinggir pantai.

Baik itu di wilayah Pantai Laguna, Linau, Danau Kembang, Pantai Hili dan juga sejumlah pantai yang menjadi kunjungan wisata di wilayah Kecamatan Kaur Selatan dan Tetap. Kapolres Kaur tidak ingin pada saat natal dan pergantian tahun ini ada korban jiwa akibat kelalaian orang tua menjaga anaknya sehingga mandi di pantai.

"Kepada semua pengunjung saya mengimbau untuk tidak mandi laut, karena cuaca buruk dan gelombang tinggi saat ini sangat membahayakan. Kepada semua petugas kita minta memberikan teguran keras kepada pengunjung yang masih nekat mandi di pantai saat liburan Natal dan tahun baru nantinya," pungkaskan Kapolres Kaur kemarin. (cik)



CEK: Anggota Polsek KT saat turun melakukan pengecekan gas 3 Kg.

## Antisipasi Kelangkaan Gas Subsidi

KOTA BINTUHAN - Untuk mengantisipasi kelangkaan gas subsidi saat Natal dan Tahun Baru 2021, pengelola agen gas 3 Kg CV Kaur Per-

mai, Yuyun memastikan stok mereka aman. Serta mendapatkan kuota tambahan gas subsidi dari Pertamina. Untuk itu pihaknya mengimbau agar warga masyarakat tidak perlu takut akan kehabisan gas 3 Kg atau gas subsidi. Karena penyaluran gas 3 Kg dari agen ke sub agen tetap normal sampai dengan tahun baru yang akan datang.

Lebih lanjut Yuyun mengatakan kalau kebutuhan gas 3 Kg pada saat Natal dan tahun baru tidak seperti saat Hari Raya Idul Fitri dan Idul Adha. Apalagi saat Natal dan tahun baru banyak warga yang bepergian, sehingga membutuhkan gas 3 Kg kebanyakan adalah pedagang. Untuk itu pihaknya juga mengimbau kepada sub agen untuk benar-benar memberikan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan gas 3 Kg.

"Untuk stok gas kita pastikan aman hingga tahun baru yang akan datang.

Karena kita juga mendapatkan tambahan dari Pertamina untuk stok jadi aman. Dan kita pastikan semua aman, untuk itu warga Kaur tidak perlu takut tidak mendapatkan gas 3 Kg tahun baru ini," pungkaskan Yuyun.

Sementara itu Kabid Perdagangan Dinas Koperasi UKM dan Perdagangan Kabupaten Kaur, Agus Supianto dengan tegas akan mencabut izin setiap pangkalan atau sub agen yang terbukti menjual gas jauh di atas harga eceran tertinggi (HET). Serta pada sub agen yang menjual gas subsidi ini ke warung-warung. Hal ini dilakukan untuk menekan harga gas yang tembus sampai Rp 28 ribu per tabung.

"Kita pastikan jika ada yang main-main sub agen akan kita cabut izinnnya. Dan ini telah kita sampaikan untuk itu kita minta masyarakat untuk melapor jika ada sub agen yang main-main dan menaikkan harga gas tidak sewajarnya," pungkaskan Kabid Perdagangan Agus Supianto. (cik)

## Akhir Tahun TPG Cair

KOTA BINTUHAN - Tunjangan Profesi Guru (TPG) atau tunjangan sertifikasi guru triwulan keempat tahun 2020, minggu depan atau akhir tahun ini diperkirakan masuk ke rekening guru penerima. Apalagi minggu ini proses pencairan di Badan Keuangan Daerah (BKD) Kaur sudah rampung. Hal ini disampaikan langsung oleh Kabid Anggaran BKD Kaur Iripilisman. Menurutnya proses pencairan TPG tidak ada persoalan karena dana transfer dari pemerintah pusat ke pemerintah daerah sejak pertengahan Desember telah masuk.

Mereka selama ini menunggu pengajuan dari Dinas Pendidikan (Dispendik) Kaur. Karena mereka yang mengetahui teknisnya. Baik itu jumlah guru penerima, nama-nama guru penerima dan nomor rekening guru penerima TPG tersebut.

Dengan telah diprosesnya tunjangan sertifikasi, maka tahun baru 2021 ini semua guru penerima sertifikasi dapat menikmati tunjangan saat libur bersama dengan keluarga.

"SP2D untuk pencairan tunjangan sertifikasi sudah kita rampung sekitar Selasa yang lalu jadi sudah tidak ada persoalan lagi. Kalau belum masuk rekening guru mungkin minggu depan, karena masih ada tiga hari waktu aktif kerja sebelum libur tahun baru," ungkap Kabid Anggaran

BKD Kaur Iripilisman.

Namun menurutnya tunjangan triwulan keempat tahun 2020, yang seharusnya dibayarkan tiga bulan, hanya mampu dibayarkan dua bulan. Karena dana transfer dari pemerintah pusat yang diajukan sekitar Rp 8,5 miliar namun hanya masuk sekitar Rp 6,5 miliar. Sehingga dana yang ada kurang untuk tiga bulan namun ada kelebihan sekitar Rp 1 miliar jika hanya dibayarkan dua bulan. Sisa satu bulan pengajuan kekurangannya akan disampaikan ke pemerintah pusat agar tahun 2021 yang akan datang dapat dibayarkan.

Namun pihaknya memastikan hak guru satu bulan tetap akan diakomodir di tahun 2021 yang akan datang. Dan paling lambat dibayarkan setelah APBD Perubahan 2021. Persoalan ini menurutnya bukan saja dialami Kaur namun juga beberapa daerah lainnya di Bengkulu dan juga Indonesia.

"Dana triwulan keempat ini memang baru dapat kita bayarkan dua bulan, jadi masih ada sisa satu bulan. Bukannya kita mau bayarkan namun dana transfer dari pemerintah pusat yang kurang, jadi mau tidak mau tertunda di tahun 2021 yang akan datang. Sama bukan hanya sertifikasi dana non sertifikasi juga tampaknya juga mengalami kekurangan satu bulan," pungkaskan Iripilisman. (cik)

**PERUMAHAN CLUSTER TENGAH PADANG RESIDENCE**  
Lokasi: Jl. Iskandar, 50m dari Masjid Jamik Depan SMPN 3

**PERUMAHAN BATANG HARI PERMAI II**  
Lokasi: Jl. Batang Hari Kel. Nusa Indah

**PERUMAHAN MINIMALIS AHSANI RESIDENCE**  
Lokasi: Jl. Dempo 4 Kebun Tebeng Kota Bengkulu

**Miliki Segera Perumahan Subsidi : Stock Terbatas!!**

**BENTIRING PERMAI III**  
Lokasi: Jl. Darma Wanita Kel. Bentiring

**PEMATANG PERMAI**  
Lokasi: Jl. Perintis Kel. Pematang Gubernur

**SURABAYA PERMAI V**  
Lokasi: Jl. Nakau - Air Sebaku Kel. Surabaya

KPR Bisa Melalui **Bank BTN**

**Hubungi: PT. AHSANI KARYA**  
Jl. Fatmawati No. 16 A Penurunan (Depan SD 2) Kota Bengkulu  
Telp. 0736-24996, HP. 085279648787, 082175712286, 082371305405

# PILKADA

SABTU, 26 DESEMBER TAHUN 2020 | HALAMAN 8

## Ketua Gerindra Ngaku Bukan Orang Politik

### Targetkan 8 Kursi

**BENGKULU** - Berdasarkan Surat Keputusan DPP Gerindra Nomor: 11-0184/Kpts/DPP-GERINDRA/2020, Marliadi, SE resmi menahkoda DPC Partai Gerindra Kota Bengkulu. Dia menggantikan Dedy Wahyudi, SE, MM yang menyatakan mengundurkan diri pada 17 Oktober lalu.

Usai dikukuhkan sebagai Ketua DPC Partai Gerindra, Marliadi menyampaikan dengan penuh keyakinan akan memberikan kontribusi yang baik untuk masyarakat. Khususnya dalam program kerja yang akan memperjuangkan hak-hak masyarakat.

"Kami bukan orang politik, namun kami sebagai pejuang pejuang politik. Artinya kami berjuang untuk hak masyarakat yang perlu

diakomodir dan didampingi haknya," tegas Marliadi, kemarin (25/12).

Ia pun berkomitmen bersama timnya akan berusaha mencapai target delapan kursi DPRD Kota pada pemilihan legislatif tahun 2024 mendatang. "Kita akan segera melakukan konsolidasi internal partai. Juga akan menyelaraskan program-program partai sesuai dengan visi misi DPP dan DPD Gerindra. Kita juga akan mempersiapkan untuk pelaksanaan pileg dan pilpres 2024," pungkasnya.

SK Ketua DPC Partai Gerindra Kota Bengkulu diserahkan langsung oleh Ketua DPD Partai Gerindra Provinsi Bengkulu yang juga Waketum DPP Bidang Pendidikan dan Infrastruktur, Susi Marleny Bachsin di Jakarta. (war)

# Kepala Daerah Baru Dituntut Cepat Adaptasi

## Atasi Tekanan Fiskal dan Pandemi

**JAKARTA** - Tahun 2021 akan menjadi saat-saat yang berat bagi pemerintah daerah (pemda). Pasangan calon terpilih pada pilkada 2020 diharapkan mempercepat adaptasi. Khususnya sosok yang baru masuk dunia politik dan birokrasi.

Direktur Eksekutif Komite Pemantauan Pelaksanaan Otonomi Daerah (KPPOD) Robert Endi Jaweng menyatakan, ada dua tantangan berat yang dihadapi pemda. Pertama, tekanan fiskal akibat menurunnya aktivitas ekonomi.

Dampak fiskal dari kegiatan ekonomi yang menurun tahun ini baru terasa tahun depan. "Pajak akan sulit. Retribusi tidak akan

seoptimal tahun-tahun sebelumnya," ujarnya dalam diskusi kemarin (23/12).

Imbasnya, alokasi dana anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD) yang tersedia akan menurun. Dengan penurunan pendapatan, lanjut Endi, kepala daerah dituntut memutar otak guna memastikan kebutuhan rutin, pelayanan publik, dan program-program prioritas berjalan maksimal.

Kebijakan penanganan pandemi yang semakin berbasis lokal menjadi tantangan kedua. Dengan pendekatan tersebut, penanganan pandemi lebih menuntut kiproh pemda. "Dia (pemda, Red) menghadapi situasi ketika kepala daerah harus bertindak cepat karena sudah berbasis lokal. Di sisi lain, pelurunya tidak banyak. Peluru dalam artian fiskalnya itu tidak kuat," imbuhnya.

Karena itu, Endi menyarankan

untuk mulai mencari solusi atas tantangan tersebut. Dalam hal APBD anjlok, misalnya, paslon terpilih perlu menyiapkan langkah strategis dengan mencari sumber pembiayaan baru. Di antaranya, KPBU, CRS, obligasi, dan pinjaman daerah.

"Kalau kepala daerah bermental tukang belanja, artinya dia membelanjakan uang dan uang itu menunggu transfer dari pusat, mati daerah itu," ungkapnya.

Endi merekomendasikan paslon kepala daerah yang terpilih mulai menyiapkan diri secara maksimal. Sebelum pelantikan, masih ada waktu untuk belajar dan menyiapkan diri. Dengan begitu, adaptasi tidak membutuhkan waktu lama. "Pemerintah pusat memfasilitasi penguatan kapasitas, transfer pengetahuan, dan sebagainya," tuturnya.

Direktur Institut Otonomi Daerah

(IOD), Djohermansyah Djohan menambahkan, ke depan kepala daerah harus punya banyak akal. "Kalau dia tidak kreatif, tidak inovatif, tidak menggunakan pendekatan kolaboratif, ya game is over," kata mantan Dirjen Otda Kemendagri tersebut.

Khusus kepala daerah baru, pria yang akrab disapa Prof Djo itu menyarankan untuk melakukan banyak kolaborasi. Birokrasi, kelompok masyarakat, hingga perguruan tinggi perlu diajak bicara untuk membantu mengambil kebijakan.

Terlebih, jika tidak ada perubahan desain pilkada, kepala daerah terpilih pada 2020 hanya menjabat kurang dari empat tahun. Rencananya, pada 2024 diadakan pilkada serentak nasional. Seluruh provinsi dan kabupaten/kota akan menggelar pilkada dalam waktu yang bersamaan. (far/c19/bay)

## Dana Kampanye Helmi Tak Bersisa

**BENGKULU** - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Bengkulu telah menyerahkan hasil audit dana kampanye tiga paslon Gubernur-Wakil Gubernur Bengkulu, dari Kantor Akuntan Publik, Kamis (24/12) kepada pasangan calon melalui Liosion Officer (LO). Anggota KPU Provinsi Bengkulu Eko Sugianto, SP, M.Si menyampaikan hasil audit KAP independen, diketahui ketiga peserta Pilgub Bengkulu dinyatakan patuh.

"Secara umum hasil audit ini ketiga paslon dinyatakan patuh. Jadi telah memenuhi azas audit, yaitu azas kepatuhan terhadap regulasi



**PENYERAHAN:** Ketua KPU Provinsi Bengkulu menyerahkan hasil audit dana kampanye ke salah satu LO paslon Gubernur-Wakil Gubernur Bengkulu.

maupun regulasi yang mengatur terhadap penerimaan maupun pengeluaran dana kampanye," kata Eko.

Dari hasil audit itu juga diketahui bahwa paslon nomor urut 3 Agusrin-Imron

memiliki dana kampanye paling besar, dibandingkan dua rivalnya. Yakni sebesar Rp 1.391.350.000 dengan sisa dana kampanye hanya Rp 150 ribu. Sementara dana kampanye terkecil adalah

paslon nomor urut 1 Helmi-Muslihan sejumlah Rp 760.082.000 yang mana kesemuanya telah digunakan untuk kampanye. Paslon nomor urut 2 Rohidin-Rosjonsyah dana kampanye sebesar Rp 1.072.671.700 menisakan Rp 428.300.

Untuk diketahui, penyerahan hasil audit dana kampanye disampaikan oleh tiga KAP, yaitu KAP Heliantono dan Rekan yang mengaudit paslon Helmi-Muslihan. Kemudian KAP Sabar dan Rekan yang mengaudit Paslon Rohidin-Rosjonsyah. Berikutnya, KAP Mohammad Yudhitama Alkautsar mengaudit dana kampanye Agusrin-Imron. (war)

**FREE ANGSURAN 3 BULAN**  
Khusus Tipe Mobilio

**DP 19\*Juta**  
**DP MULAI 20\*Juta**

**ARLSTA**  
Terbaik dan Terpercaya

Info lebih lanjut kunjungi:  
<https://honda.arista-group.co.id/dealer/honda-arista-bengkulu>

**FREE PAKET HEMAT SERVICE**  
Untuk semua tipe

**Jam Buka Showroom**  
Penjualan: Senin-Sabtu Jam 08.00-19.30 WIB  
Minggu Jam 08.00-16.00 WIB  
Bengkul: Senin-Sabtu Jam 08.00-17.00 WIB  
Minggu Jam 08.00-16.00 WIB

**HONDA ARISTA BENGKULU**  
JL. ADAM MALIK RT 01 RW 01 PAGAR DEWA KOTA BENGKULU  
TELP: 0736-5511888

**INFO KULINER BENGKULU**

**FORTUNA**  
CAFÉ DAN RESTO

Alamat: Jl. Rafflesia Kel. Nusa Indah, Kec. Ratu Agung, Kota Bengkulu, Reservasi: HP. 0813-9841-5974

**SOTO**  
#CAKKHAFI

Alamat: Jalan Batanghari Kel. Nusa Indah Kec. Ratu Agung Kota Bengkulu Hub: HP. 08117321511

**SAMBEL MERCON 3**

Alamat: Simpang Bumi Ayu Kec. Selebar Kota Bengkulu

**KEDAI KOPI GADING CEMPAKA**

Alamat: Jalan Batanghari Kel. Nusa Indah Kec. Ratu Agung Kota Bengkulu Hub: HP. 08117321511

**Reunion Resto**

Alamat: Jalan Pariwisata Pantal Panjang Kota Bengkulu Reservasi Hub : HP. 085366962224

**Bakso O' Boss**

Jl. Raya Rafflesia No.42 Nusa Indah - Kec. Ratu Agung - Kota Bengkulu

**dailyicious**  
all things delicious

Alamat: Jln. Merapi Raya No.107 Kebun Tebeng - Kota Bengkulu HP. 08233338251

**KING BAKSO**  
RAJANYA BAKSO

Alamat: Jln. Soeprato No.92 Kebun Geran - Kota Bengkulu

**Svarah**  
Bakery

Alamat: Jln. Mahakam 4 Lingkar Barat No.15 Kecamatan Gading Cempaka Kota Bengkulu HP. 081367285252

**Rempang Wisata**  
Outdoor, Resto & Live Music

Alamat: Jln. Jenggala 1 Ujung Kel. Lingkar Barat Kec. Gading Cempaka Kota Bengkulu HP. 082374702196 / 081273487999

**Dapur Senandung**  
OPEN NEW NORMAL

Jl. ADAM MALIK (SAMPING BENGKEL BLEBONG) PAGAR DEWA KOTA BENGKULU

**Ruang Promosi Kuliner**

**Ruang Promosi Kuliner**

**YAMAHA** **WZR 155R** THE REAL ADVENTURE PARTNER

**Thamrin**

**DIGITAL SPEEDOMETER**

**SUSPENSİ DEPAN PANJANG & LEBAR**

**MESIN 155cc DENGAN VVA**

**KAPASİTAS TANGKI 8,1 LİTER**

**yamaha.thamrin.bengkulu**

**JOIN US NOW!!!** **Nusa Tour & Travel** **TURKISH AIRLINES**

**Turkey Explore 100%\***

**Rp. 13.800.000**

Depotban Dinc Khusus Dan Souvenir Cantik!!!  
Untuk Yang DP 1'd 17-Agustus 2020!!!  
GRAND MASJID - GAMER MOSQUE & TOWER - SILE  
MAJLIS - ELPHES MACHMET CITY - TURKISH  
SEARCHER BULLET - FOTOWERKSEL - ANKARA  
RESTURAN - COONAL UNDERGROUND CITY - BIRNIGS  
POTERY ULLAH - SAF LAY - ATAK MUSEUM  
CARLAKHIL - ROSEHILLS CRUISE - FRANZ  
BASAAR - HADIA SOPHA - FOLKLORE PALAZ

12-21 Oct 2020  
09-18 Nov 2020  
23 Nov - 02 Des 2020  
24 Nov 2020 (Day 2020) Khusus Group Nusatour

TK57 EGI ISP 2100 - 0500  
TK56 IST CGK 0220 - 1800

Contact Person :  
0812 9296 976 (Rose), 0813 7783 8875 (Yenny)





**SUZUKI** ALL NEW **ERTIGA** DP Mulai 20Jtan\*  
**GEMERLAP SUZUKI** Hadiah Langsung Emas LM 2 s.d 10g\*  
 GRATIS Olie - Sparepart s.d 50.000km\*  
**IGNIS** DP Mulai 15Jtan\*  
**CARRY** DP Mulai 12Jtan\*  
**PT. KANGAROO MOTOR MANDIRI**  
 Head Office : Jl. Mayjend Sutuyo No. 88 Kota Bengkulu. Telp : (0736) 28888/ 085 2222 11 767  
 Outlet Penarik : Jl. Lintas Bengkulu Padang Ds. Sidodadi Penarik. Telp. 0852-6835-8888  
 Outlet Camp : Jl. Durian Depan (Simpang Merigi) Kab. Kepahiang. Telp. 0821-7595-8529  
 Outlet Mania : Jl. Ahmad Yani Kec. Ibu Kota Mania. Telp. 0821-2314-6543  
 Jam Kerja Bengkulu : Senin - Jumat : 08.30wib - 18.30 WIB  
 Sabtu : 08.30wib - 12.30 WIB  
 Hotline Service : 0821-7573-6233

**CV. CENTRAL ELEKTRO**

JALAN SALAK RAYA NO. 99 LINGKAR TIMUR, KOTA BENGKULU

☎ 0736 7324 996 central\_elektro.bkl  
 📞 0811 7360 422 centralelektobengkulu.com

- PENGADAAN AC
- PENJUALAN AC
- SERVICE AC
- SPARE PART AC
- RENTAL AC DAN KIPAS EMBUN
- CCTV & SECURITY SYSTEM

**HIKVISION**  
**DAIKIN**

## Teras

## Kerusakan DAS, APH Perlu Turun



EDWAR SAMSI

**BENGKULU** - Kerusakan Daerah Aliran Sungai (DAS) Bengkulu menjadi perhatian serius Pemprov Bengkulu. Dimana untuk mengatasi kerusakan DAS itu diperlukan sinergitas yang baik antara Pemprov Bengkulu, Pemkot Bengkulu

dan juga Pemkab Bengkulu Tengah (Benteng). Anggota DPRD Provinsi Bengkulu, Edwar Samsi, S.IP, MM mengatakan, menyelesaikan persoalan kerusakan DAS itu tentu tidak bisa dilakukan sendiri-sendiri. Diperlukan kerja sama yang baik antara ketiga pemma tersebut. "Tidak bisa bekerja masing-masing, harus bersinergitas, kerja sama. Pemprov itu kan sifatnya mengkoordinir," kata Politisi PDI-Perjuangan ini.

Ditambahkan Edwar, apabila kerusakan DAS ini masih terus terjadi dan tak mampu lagi dihentikan, maka ia mendukung aparat penegak hukum (APH) untuk turun melakukan pengusutan. Apalagi menurutnya persoalan DAS ini bukan saja merupakan persoalan di daerah saja, namun sudah menjadi isu masalah nasional bahkan dunia. "Saya kira harus dicukupkan sampai di sini saja kerusakan DAS ini, jangan ditambah lagi. Kita sangat setuju kalau memang tidak bisa diatasi lagi kerusakan DAS ini, kita minta aparat hukum untuk turun mengatasinya," tandas Edwar.

Untuk diketahui, Gubernur Bengkulu Dr. H. Rohidin Mersyah dan Kajati Bengkulu Andi Muhammad Taufik memimpin rapat koordinasi kemarin (23/12) di Gedung Daerah Balai Raya Semarak Bengkulu. Rapat itu membahas persoalan kerusakan DAS, serta perlunya komitmen bersama semua pihak untuk menghentikan kerusakan tersebut. (\*\*)



**PERAYAAN:** Suasana perayaan Natal berjalan khidmat di Gereja Katolik St. Yohanes Penginjil Kota Bengkulu dengan tetap mengutamakan protokol kesehatan.

RIRIS/ RB

## Kokoh Berdiri di Tengah Badai

## Perayaan Natal di Tengah Pandemi

**BENGKULU** - Pandemi Covid-19 hingga memasuki akhir tahun ini, tak kunjung berhenti. Sehingga, dalam perayaan Natal tahun ini pun harus berdampingan dengan pandemi. Kepala Dinas Kesehatan Kota Bengkulu, Susilawaty, S.Sos, SKM, mengimbau agar protokol kesehatan pencegahan Covid-19 wajib diterapkan. Pasalnya penyebaran Covid-19, khusus di Kota Bengkulu masih mengalami peningkatan kasus. "Ada sekitar 250 petugas kesehatan yang kita siapkan dalam rangka natal dan tahun baru," kata Susi, kemarin (25/12).

☞ Baca **KOKOH..** Hal 15

## Hibah Gedung Eks STQ Masih Digodok



**TEKEN:** Sekdaprov Bengkulu Hamka Sabri saat meneken berita acara kesepakatan rencana hibah gedung eks STQ kepada IAIN Bengkulu, belum lama ini yang difasilitasi Kejati Bengkulu.

YUNIKER/ RB

## Rencana Penyerahan Saat jadi UIN

**BENGKULU** - Pemrov Bengkulu bakal menghibahkan eks gedung Seleksi Tilawatil Quran (STQ) Bengkulu kepada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bengkulu. Hanya saja hibah gedung eks STQ ini masih menunggu persetujuan dari DPRD Provinsi Bengkulu, yang saat ini sedang digodok oleh Komisi 1 DPRD Provinsi Bengkulu. Dikatakan Ketua Komisi 1 DPRD Provinsi Bengkulu Srie Rezeki, SH, secara prinsip Dewan mendukung hibah gedung eks STQ ke IAIN. Namun demikian karena gedung

ini dibangun melalui APBD Provinsi Bengkulu maka menurutnya sudah selayaknya ada kontribusi sebalikannya dari IAIN Bengkulu kepada Provinsi Bengkulu. "Kita dukung hibah, tapi ketika hibah itu dilakukan kita minta IAIN bisa berkomitmen untuk dapat berkontribusi kepada daerah. Seperti memberikan PAD dalam bentuk saham ke pemrov," ujar Srie. Untuk itu, dalam penggodokan sebelum DPRD memberikan persetujuannya maka sambung Srie pihaknya akan meminta seperti apa kebijakan IAIN dalam memberikan kontribusi kepada daerah.

☞ Baca **HIBAH..** Hal 15

**TOKO UD PARNASON JR** Menjual Alat dan Bahan Bangunan

- **PROMO KERAMIK** Ukuran 40 x 40, Hanya Rp. 43.000, Saja
- **PROMO SENG WARNA** Hanya Rp. 850.000

Bisa Kredit Melalui Home Credit, Bunga 0%  
 Info Pemesanan : 082371728128, atau 082281510870  
 Alamat Jl. BE Martadinata, PG Dewa (Depan SPBU BumiAyu) Kota Bengkulu

**PENGADAAN** Pinta Jendela Plastik UPVC, Pinta Gypsum, Pinta PVC, Baja Ringan

Jl. Lintas Bengkulu - Manna S.M.S. Kel. Babaton Kec. Subaraja Kota. Bengkulu. Telp/WA. 082281510870

**ASTRA MOTOR**

**KHUSUS MATIC**

**GRATIS**

Hanya Rp. 99.000,-  
**PAKET - A**  
**11 POINT**

Hanya Rp. 65.000,-  
**PAKET - B**  
**7 POINT**

**GEBYAR GANTI OLI DI AHASS**

- ~ GRATIS OLI GEAR
- ~ GRATIS KONSULTASI TEKNIK
- ~ JAMINAN OLI ASLI
- ~ KEPASTIAN HARGA

Promo ini berlaku di AHASS wilayah Bengkulu

Mau Servis atau Beli Motor  
 Hub. 0819-2-500-989

**MENGALAMI KENDALA DI JALAN? ATAU MAU SERVICE DI RUMAH?**

**HUBUNGI LAYANAN care** 0819 2500 989 ATAU 1 500 989

LEBIH MUDAH LEWAT BOOKING SERVICE DI APLIKASI: **MOTORKU**

DOWNLOAD DI PLAYSTORE REFERAL CODE: **HNBKBL**



## TELEPON PENTING

Polres	087877170691
Kantor PBK	085378635859
Rumah Sakit	0737 71148
PLN	0737 71154



EDDY RAMLAN

## Pengunjung Wisata Dikurangi Setengah

**PELABAI** - Dalam pelaksanaan libur Natal dan Tahun Baru, Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Kabupaten Lebong membatasi pelayanan wisata. Setiap pengelola objek wisata diharuskan mengurangi jumlah kunjungan hingga 50 persen dari jumlah kunjungan normal. Selain itu jam pelayanan juga dibatasi 7 jam, mulai pukul 09.00 WIB hingga pukul 16.00 WIB.

Kepala Disparpora Kabupaten Lebong, Ir. Eddy Ramlan, M.Si mengatakan, seluruh pengelola objek wisata juga wajib menerapkan protokol kesehatan kepada setiap pengunjung. Selain menyediakan sarana cuci tangan, setiap pengelola objek wisata dilarang melayani pengunjung yang tidak mengenakan masker. "Kalau dilanggar, baik pengunjung maupun pengelola akan disanksi," kata Eddy.

Tidak hanya sebatas membayar denda Rp 500 ribu, pengelola wisata yang tidak mematuhi protokol kesehatan juga terancam tidak diperpanjang izin usahanya. Pembatasan itu menindaklanjuti Maklumat Kapolri Nomor 4 Tahun 2020 tentang Kepatuhan Terhadap Protokol Kesehatan Dalam Pelaksanaan Libur Natal dan Tahun Baru 2021. "Mohon kiranya peringatan ini dapat dipatuhi semua pengelola wisata," ungkap Eddy.

Agar tidak ada pelanggaran protokol kesehatan, Eddy memastikan telah berkoordinasi dengan Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 Kabupaten Lebong. Intinya setiap objek wisata selama libur Natal dan Tahun Baru akan dijaga ketat oleh Satgas Covid-19 yang dikomandoi Dinas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP). "Mudah-mudahan tidak ada yang melanggar," tukas Eddy. (sca)

## Pesta Tahun Baru, Dibubarkan

**PELABAI** - Masyarakat Lebong diingatkan tidak menggelar pesta di malam pergantian tahun Kamis (31/12). Apapun bentuknya, baik mengadakan kegiatan atau hanya kumpul-kumpul tetap dilarang. Jika masih melanggar, siap-siap dibubarkan polisi.

Bahkan tidak menutup kemungkinan warga yang melanggar akan disanksi tegas. Itu sesuai Maklumat Kapolri Nomor : Mak/4/XII/2020 tentang Kepatuhan Terhadap Protokol Kesehatan Dalam Pelaksanaan Libur Natal dan Tahun Baru Tahun Baru 2020. "Kami mohon masyarakat mematuhi maklumat ini," kata Kapolres Lebong, AKBP. Ichsan Nur, S.IK.

Selain itu, kalangan remaja juga diimbau tidak menggelar aksi konvoi di malam pergantian tahun. Bukan hanya berkaitan dengan keselamatan dari kecelakaan lalu lintas, namun dikhawatirkan menimbulkan kemacetan yang berujung kerumunan. "Di tengah pandemi Covid-19 semua pihak harus mendukung program pemerintah menjaui dan tidak menimbulkan keramaian," terang Kapolres.

Guna mengantisipasi terjadinya pelanggaran protokol kesehatan, Kapolres pastikan akan mengerahkan personelnya melakukan patroli. Tidak hanya ke jalan raya, beberapa titik pusat keramaian akan dijaga ketat. "Intinya jangan sampai terjadi kerumunan yang dapat menimbulkan kluster baru penyebar Covid-19," ungkap Kapolres. (sca)



H. Rosjonsyah, S.I.P, M.Si  
(Bupati)



Wawan Fernandez, SH, M.Kn  
(Wakil Bupati)



## PEMERINTAH KABUPATEN LEBONG

AYO MULAI DARI DIRI SENDIRI JAGA LEBONG DARI PENYEBARAN COVID-19

Kami Mengimbu Masyarak  
**Tidak Menggelar Pesta**  
**yang Mengundang Kerumunan**  
Demi Mencegah Timbulnya Kluster Baru  
**Penyebaran Covid-19**  
serta Tetap Mematuhi Protokol Kesehatan



Sekda Lebong  
H. Mustarani Abidin, SH, M.Si



ASRI : Beginilah kondisi Kantor Bupati Lebong di saat hari libur.

## 4 Januari Mulai E-Absensi Lagi

**PELABAI** - Aplikasi absensi PNS berbasis elektronik (e-Absensi) yang per 1 November dihentikan oleh Pemerintah Kabupaten (Pembkab) Lebong, mulai 4 Januari mendatang akan diberlakukan lagi. Bahkan tidak hanya e-Absensi, dua aplikasi berbasis elektronik lainnya juga akan diberlakukan. Masing-masing Sistem Informasi Kinerja Pegawai (Sikap) dan Sistem Informasi Tambahan Penghasilan (Sitamp).

Terkait rencana pemberlakuan ketiga aplikasi itu, Pembkab Lebong sudah mengeluarkan Surat Edaran Nomor : 800/387/BKPSDM-3/2020. "Pak Bupati sudah setuju, mudah-mudahan untuk waktu pemberlakuannya tidak berubah," ujar Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten

Lebong, H. Mustarani Abidin, SH, M.Si.

Ditambahkannya, aplikasi yang terintegrasi tersebut menjadi dasar dalam pembayaran Tunjangan Penghasilan Pegawai (TPP) PNS. Dengan pola elektronik, pembayaran TPP diyakini tidak hanya bisa merasionalisasi pengeluaran. Namun memastikan tidak ada TPP yang terbayar sia-sia. "Yang pasti dengan absensi elektronik, data absensi PNS tidak bisa dimanipulasi," terang Sekda.

Terpisah, Kabid Informasi Komunikasi Publik (IKP), Dinas Komunikasi Informatika Statistik dan Persandian (Diskominfo SP) Lebong, Warles Fery, SE, M.Ak mengaku belum lama ini pihaknya sudah menggelar Forum Grup Discussion

(FGD) bersama seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemkab Lebong. Namun karena pandemi Covid-19, teknisnya digelar bergantian.

"Setiap harinya kami undang operator dari 7 OPD membahas masalah kesiapan penerapan tiga aplikasi elektronik itu," kata Warles. Lebih lanjut dikatakannya, ketiga aplikasi itu merupakan sistem laporan online yang terintegrasi dalam 1 server di Diskominfo SP.

Seluruh laporan absen maupun kinerja ASN akan terpantau setiap hari. Itu-lah dasar pembayaran TPP. "Jadi setiap PNS bisa mengetahui nilai TPP yang akan diterimanya dengan hanya mengecek melalui aplikasi," tutup Warles. (sca)

## CSR 2021, Bantu Tangani Covid-19

**PELABAI** - Setiap perusahaan yang membangun investasi di Kabupaten Lebong tetap diharap berperan aktif dalam penanganan pencegahan Covid-19. Salah satunya melalui penyaluran Corporate Social Responsibility (CSR) yang memang menjadi kewajiban setiap perusahaan.

"Tahun depan kami harap seluruh perusahaan menyalurkan CSR nya untuk penanganan Covid-19," ujar Lebong, H. Rosjonsyah, S.I.P, M.Si.

Diakuinya, tahun ini beberapa perusahaan sudah meralisasikan CSR untuk penanganan Covid-19. Namun rata-rata bantuan yang

diberikan masih berupa Alat Pelindung Diri (APD) dan bahan makanan untuk petugas medis dan masyarakat. "Saya harap tahun depan dapat diikuti perusahaan lain dan bentuknya disesuaikan dengan kebutuhan terkini," terang Rosjonsyah.

Agar realisasinya lebih terarah dan tepat guna, setiap perusahaan diharapkan menyalurkan CSR secara kolektif. Yakni menyalurkannya melalui Forum Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan (TSLP) Kabupaten Lebong. Melalui forum itu, penyaluran dinilai lebih maksimal karena otomatis akan disinkronkan dengan kebutuhan daerah.

"Selain itu, tujuan penyaluran melalui TSLP juga untuk menghindari tumpang tindih kegiatan realisasi dari CSR," tukas Rosjonsyah.

Peran serta perusahaan dan mitra pemerintah lainnya dalam penanganan Covid-19 dinilai sangat penting karena jika hanya mengandalkan pemerintah hasilnya tidak akan maksimal. Baik kontribusi tenaga, pemikiran maupun finansial. Tidak terkecuali peran dari masyarakat dalam mematuhi protokol kesehatan.

"Tanpa kerja sama yang baik dari seluruh pihak, sulit bagi Pemkab Lebong mempertahankan zona hijau Covid-19," sebutnya. (sca)

## Jalan Poros Tengah "Menggantung"



ROSJONSYAH

**PELABAI** - Rencana Pemerintah Kabupaten (Pembkab) Lebong jalan kerja sama khusus dengan tiga kabupaten tetangga dalam rangka percepatan pembangunan jalan poros tengah menuju ibukota Provinsi Bengkulu, tampaknya jalan di tempat. Sampai saat ini belum ada kegiatan lanjutan pascapenandatanganan Memorandum of Understanding (MoU) yang telah disepakati November 2019 di Pemprov Bengkulu.

"Sebenarnya masalah jalan poros tengah itu tinggal pelaksanaan saja karena setiap daerah telah sepakat membangun jalan yang ada di batas wilayahnya masing-masing," kata Bupati Lebong, H. Rosjonsyah, S.I.P, M.Si.

Diakuinya, Lebong bersama tiga kabupaten tetangga, yakni Kabupaten Rejang Lebong, Kabupaten Bengkulu Tengah dan Kabupaten Kepahiang sepakat menandatangani dananya di APBD masing-masing secara bertahap. Mulai dari perencanaan hingga

pelaksanaan. Setiap kabupaten akan menyambungkan titik jalan yang ada di batas wilayahnya masing-masing.

"Namun karena anggaran daerah sangat terbatas akibat dampak Covid-19, mau tidak mau realisasi pembangunan jalan poros tengah ditunda," tutur Bupati.

Tujuan pembangunan jalan poros tengah, lanjut Bupati, dimaksudkan untuk menciptakan kesepahaman dan komitmen dalam rangka peningkatan konektivitas antar kabupaten. Persisnya melalui pengembangan ruas jalan baru lintas tengah di Provinsi Bengkulu. Dibangunnya jalan poros tengah sangat bermanfaat bagi masyarakat Lebong yang ingin bermobilitas ke Kota Bengkulu. "Jalur lintasan yang dilalui lebih pendek sehingga dapat menghemat waktu perjalanan," tutur Bupati.

Diketahui, ruas jalan poros tengah yang ada di Kabupaten Lebong meliputi segmen Tanjung Agung-Pagar Agung-Danau Liang-Mubai- Mangkurajo-Bukit Daun. Sedangkan poros tengah di Rejang Lebong segmennya Sumber Rejo-Transad-Kampung Melayu-Baru Manis-Air Pikat-Tebat Tenong Dalam-Tebat Pulau-Air Lanang. Untuk Kabupaten Kepahiang segmennya Tanjung Alam. Terakhir, Bengkulu Tengah dengan segmen Karang-Are-Raja Besi-Ta-ba Gumantung-Pondok Kubang. (sca)

### FREE ANGSURAN 3 BULAN

Khusus Tipe Mobilio

DP 19 <sup>Juta</sup> MULAI

DP 20 <sup>Juta</sup> MULAI

Info lebih lanjut kunjungi : <https://honda.arista-group.co.id/dealer/honda-arista-bengkulu>

**FREE PAKET HEMAT SERVICE**  
Untuk semua tipe

**Jam Buka Showroom**  
Penjualan : Senin-Sabtu Jam 08.00-19.30 WIB  
Minggu Jam 08.00-16.00 WIB  
Bengkel : Senin-Sabtu Jam 08.00-17.00 WIB  
Minggu Jam 08.00-16.00 WIB

**Honda Arista**  
@hondaarista  
www.honda-arista.co.id

**HONDA ARISTA BENGKULU**  
JL. ADAM MALIK RT 01 RW 01 PAGAR DEWA KOTA BENGKULU  
TEL: 0736-5511888



PERJUANGAN: Tugu Presidium Kabupaten Lebong ini dibangun untuk mengingatkan generasi muda akan perjuangan leluhur.





## 35 Paskibraka Tetap Dapat Honor

Walaupun Tak Jadi Kibarkan Bendera

**KEPAHIANG** – Kendati tidak jadi melakukan pengibaran bendera pada perayaan HUT Kemerdekaan RI ke-75 pada 17 Agustus 2020 lalu, namun sebanyak 35 anggota Pasukan Pengibaran Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Kepahiang, tetap menerima honor. Disalurkan oleh Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Kabupaten Kepahiang.

“Lantaran memenuhi protokol kesehatan di masa pandemi Covid, upacara bendera HUT RI ke-75 lalu tidak jadi melibatkan 35 paskibraka tersebut. Namun demikian Pemkab Kepahiang tetap bertanggung jawab terhadap para anggota paskibraka yang sudah sangat serius mengikuti tahapan seleksi. Hanya honor saja. Tak ada reward jalan-jalan,” ujar Kepala Disparpora Kabupaten Kepahiang, Tedy Adeba, ST.

Kalau kabupaten lain ada yang memberikan reward laptop dan jenis lainnya. Kabupaten Kepahiang tak bisa demikian karena keterbatasan anggaran.

Untuk tahun 2021 mendatang, Tedy mengatakan, pihaknya kembali menganggarkan untuk Paskibraka Kepahiang. Hanya saja belum diketahui apakah bisa dilaksanakan atau tidak. Terkait pelaksanaan seleksi di tahun 2021 mendatang pihaknya masih menunggu kebijakan Purna Paskibraka Indonesia (PPI) yang nantinya akan disesuaikan dengan kebijakan pemerintah.

“Kalau berkaca dari tahun sebelumnya, awal tahun seleksi sudah kita laksanakan. Untuk tahun 2021 kita lihat perkembangan dulu,” sampai Tedy.

Ditanya apakah nantinya 35 Paskibraka masih bisa diikuti dalam pengibaran bendera atau tidak. Tedy pun mengatakan pihaknya akan berkoordinasi lebih lanjut dengan PPI. “Kalau misalnya kebijakan dari PPI memperbolehkan, ya akan kita ikutkan. Asalkan tidak mengganggu proses belajar mengajar. Karena 35 Paskibraka tahun 2020 ini, tahun 2021 akan mengikuti ujian nasional dan ditakutkan akan mengganggu proses belajar mengajar,” demikian Tedy. (sly)



DIPERIKSA: Dua pedagang elpiji 3 Kg melebihi HET, saat diperiksa Unit Tipidter Polres Kepahiang.

ARIE/RB

# Polres Tindak Penjual Gas 3 Kg Lebih HET

## Amankan Agen Dan Pengecer

**KEPAHIANG** – Ini patut menjadi perhatian serius bagi seluruh agen, maupun pedagang pengecer elpiji 3 Kg. Jajaran Polres Kepahiang tidak main-main dalam melakukan pemantauan penjualan elpiji 3 Kg. Bila kedapatan agen menjual melebihi Harga Eceran Tertinggi

(HET) yang telah ditetapkan pemerintah, langsung ditindak.

Sebagaimana Kamis (24/12) sore, Unit Tipidter Sat Reskrim Polres Kepahiang mengamankan agen elpiji berinisial Su (50), warga Kelurahan Dusun Kepahiang Kecamatan Kepahiang, dan Waryo (50) pemilik warung, warga Desa Tangsi Duren Kecamatan Kabawetan. Lantaran kedapatan men-

jual elpiji 3 Kg di atas HET.

Kapolres Kepahiang AKBP Suparman, S.IK, M.AP melalui Kasat Reskrim Iptu. Welliwanto Malau, S.IK menegaskan akan terus melakukan pemantauan terkait penjualan elpiji melebihi HET yang sudah lama terjadi di Kabupaten Kepahiang. “Ya, kita sudah mengamankan 2 orang, yakni agen yang menjual elpiji 3 Kg seharga Rp 20.000 pertabung kepada

warung. Kemudian warung pengecer menjual Rp 25.000 pertabung kepada masyarakat. Padahal HET untuk elpiji 3 Kg Kabupaten Kepahiang adalah Rp 15.300 pertabung,” terang Welliwanto.

Dijelaskan Welliwanto, hampir seluruh penyalur, agen dan warung di Kabupaten Kepahiang menjual gas melon di atas HET. Bahkan pihaknya kerap mendapatkan pengaduan

dari masyarakat. “Saat ini kita terus melakukan pemantauan di seluruh penyalur, agen dan warung, sembari berkoordinasi dengan instansi terkait serta PT Pertamina mengenai elpiji 3 Kg ini. Kita imbu kepada masyarakat, bahwa kita tidak pernah main-main dalam melakukan tindakan yang melanggar aturan hukum yang berlaku,” demikian Kasat Reskrim. (sly)



SUPARMAN

## Pantau Peredaran Petasan Jelang Malam Tahun Baru

**KEPAHIANG** - Jelang perhelatan malam Tahun Baru 2021, Polres Kepahiang dan jajarannya memfokuskan pemantauan penjualan petasan dan minuman keras (Miras) yang kerap beredar di malam pergantian tahun. Bahkan Kapolres Kepahiang AKBP Suparman, S.IK menegaskan, sesuai dengan Maklumat Kapolri Nomor: Mak/4/XII/2020 tentang Kepatuhan Terhadap Protokol Kesehatan dalam Pelaksanaan Libur Natal 2020 dan Tahun Baru 2021, maka kegiatan keramaian tahun baru dilarang.

“Dalam Maklumat Kapolres menegaskan larangan kegiatan yang mengundang kerumunan orang. Dan salah satunya adalah perayaan malam pergantian tahun yang indetik dengan arak-arakan, pawai, dan karnaval. Dimana selalu ada perayaan kembang api dan petasan di dalamnya,” tegas Kapolres.

Larangan penggunaan petasan di malam Tahun Baru, sambung Kapolres, guna mengantisipasi hal-hal yang tak diinginkan yang diakibatkan ledakan petasan. Seperti kebakaran rumah dan korban terbakar akibat petasan.

“Penggunaan petasan dapat membahayakan jiwa dan lingkungan, sehingga kita melarang penjualan atau penggunaan petasan di wilayah Kabupaten Kepahiang,” ujarnya.

Selain itu warga juga diimbau memperbanyak aktivitas ibadah di rumah pada momen tahun baru. Dengan kondisi pandemi Covid-19 yang masih cukup tinggi di Kabupaten Kepahiang, Kapolres berharap momen malam Tahun Baru 2021 jangan sampai menjadi salah satu klasster penyebab luasnya peredaran Covid-19 nantinya. “Kita sudah menyiapkan lebih dari 200 personel Polres dan jajaran. Ditambah personel TNI untuk memantau keamanan dan situasi di tengah masyarakat,” jelas Kapolres.

Lebih lanjut Kapolres mengatakan larangan dan imbauan ini merupakan instruksi langsung dari Kapolri melalui Kapolda Bengkulu. Larangan ini bahkan berlaku di seluruh wilayah di Provinsi Bengkulu. (sly)



PANTAU: Wabup Kepahiang didampingi Kapolres Kepahiang dan Dandim 0409/RL memantau perayaan Natal 2020 di sejumlah gereja, kemarin (24/11) malam.

ARIE/RB

## Perayaan Natal Kondusif

**KEPAHIANG** – Perayaan Natal tahun 2020 berjalan kondusif. Sebagaimana hasil pemantauan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Kepahiang, Kamis (24/11) malam. Pemantauan dan patroli ke beberapa gereja dan pos pengamanan Natal dan pergantian tahun dilakukan langsung Wakil Bupati Kepahiang Netti Herawati, S.Sos. Dia didampingi Kapolres

AKBP. Suparman, S.IK, M.AP, Dandim 0409/RL Letkol Inf. Sigit Purwoko, SE, tokoh agama, toko masyarakat dan sejumlah pejabat di lingkungan Pemkab Kepahiang, serta Polres Kepahiang.

Gereja yang dilakukan pemantauan, diantaranya GKII, Gereja Santo Markus, dan Gereja GPDI. Selain itu Forkopimda juga melakukan pengecekan pos pelanyanan terpadu yang berada di jalan

lintas Kepahiang - Curup dan pos pengamanan di gereja Kabupaten Kepahiang

“Kegiatan ini guna memastikan situasi kamtibmas wilayah hukum Polres Kepahiang kondusif saat Natal 2020 dan menjelang pergantian tahun,” sampai Kapolres Kepahiang AKBP. Suparman, S.IK, M.AP.

Kapolres menambahkan, dalam Operasi Lilin 2020 yang berlangsung selama 15 hari

terhitung 21 Desember hingga 4 Januari 2021, pihaknya melakukan pengecekan sekaligus meyakinkan kepada masyarakat bahwa TNI/Polri ada dan siap mengamankan pelaksanaan Natal dan tahun baru.

“Mudah mudahan dengan ketentuan protokol kesehatan yang sudah ditentukan kita semua khususnya masyarakat Kepahiang bisa melaksanakan Natal dan tahun baru dengan

nyaman,” jelasnya.

Sementara Wakil Bupati Kepahiang Netti Herawati, S.Sos mengapresiasi seluruh jajaran Forkopimda karena pelaksanaan malam Natal di Kabupaten Kepahiang berjalan aman dan lancar. Ia mengatakan, dari hasil pemantauan yang dilakukan pihaknya, ibadah malam Natal berjalan hikmat dan tetap dengan standar protokol kesehatan. (sly)

## Bedah Rumah Hanya Andalkan Bantuan Pusat

**KEPAHIANG** – Wakil Bupati Kepahiang Netti Herawati, S.Sos mengaku ketidakmampuan keuangan daerah mengalokasikan anggaran bedah rumah. Karena itu sampai saat ini masih membutuhkan dukungan pemerintah pusat mengalokasikan anggaran Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) dalam mendukung program renovasi rumah tak layak huni menjadi layak huni.

Sebenarnya, kata Netti selain APBD daerah, Corporate Social Responsibility (CSR) perusahaan yang ada di Kabupaten Kepahiang maupun anggaran yang dialokasikan pada pemerintah desa seperti ADD dan DD bisa diperuntukkan bedah Rumah Tak Layak

Huni (RTLH).

“Kita berharap ke depan ribuan RTLH di Kabupaten Kepahiang bisa direnovasi hingga layak huni. Kalaupun APBD tidak cukup maka kita akan sampaikan usulan ke pusat. Kemudian CSR dan pemerintah pusat, maka kebutuhan pembangunan bedah rumah di Kabupaten Kepahiang dapat terpenuhi. Informasinya, pada termin I tahun depan sedikitnya ada 200 RTLH di Kabupaten Kepahiang akan direnovasi oleh pemerintah pusat.

“Insya Allah ada 200 rumah akan dibantu melalui Program BSPS. Kita berharap dengan koordinasi Pemkab, dinas terkait hingga anggota dewan dengan pemerintah pusat, bedah rumah bisa lebih cepat terealisasi,” jelasnya.

Lebih lanjut Netti berharap pada pembahasan APBD tahun depan dapat mengalokasikan anggaran bedah rumah secara khusus. Sehingga dapat mengurangi jumlah RTLH. “Disamping terus mengusulkan bantuan bedah rumah ke pemerintah pusat, harapan kita bedah rumah juga bisa dianggarkan APBD. Karena tidak mungkin kita terus-terusan meminta bantuan pemerintah pusat,” pungkasnya. (sly)

**JUAL & ISI ULANG**  
TABUNG ALAT PEMADAM API RINGAN (APAR) | GUARANTEED

**CEGAH KEBAKARAN DI RUMAH ANDA???**

**GUNAKAN APAR**

- Aman
- Praktis
- Ekonomis

Kami Siap Antarkan Ke Rumah Anda

-0813 6778 7901  
-0812 6169 4484  
-0823 76 777776  
-0736 52881

**PROMO PALING MURAH DISKON PALING BESAR** Agung TOYOTA

Agya Angsuran 2,6 Jt  
Calya Angsuran 2,7 Jt  
Avanza Angsuran 3,5 Jt  
Pick Up Hilux Angsuran 4,9 Jt  
Dyna Dump Truck Angsuran 8 Jt  
Rush Angsuran 4,4Jt  
Innova Angsuran 5,6Jt  
Fortuner Angsuran 8,5Jt

Promo Paling Murah | Discon Paling Besar | Buruan Hanya dibulan ini!

**Jangan Malu Bertanya Yaa...**  
Melayani Pemesanan Mobil, Booking Service dan info Spare Part  
Proses Cepat & Mudah Bertabung Hadiah

Minat...?? Hubungi Anto, S.Sos  
HP/WA : 0852 6869 8619  
Facebook : Irwanto SSOS



